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Pons, saludado por el diputado socialista Máximo Rodríguez.

Félix Pons y Juan José Laborda continuaran 
presidiendo el Congreso y el Senado

A primera hora de la tarde de 
hoy han quedado constituidas las 
Cortes generales que trabajarán 
durante la quinta legislatura, con 
la elección de las mesas del Con
greso y el Senado. Los socialistas 
Félix Pons y Juan José Laborda 
continuarán cuatro años más pre
sidiendo el Congreso de los Dipu
tados y el Senado al ser reelegidos 
mayoritari amente.

El Partido Socialista necesitó 
del apoyo de Convergencia y 
Unión y de los nacionalistas vas

cos para conseguir las presiden
cias de ambas cámaras, situa
ción que deja entrever lo que 
podrá ser la próxima legislatura 
en lo que se refiere a la posibi
lidad de pactos y acuerdos entre 
socialistas y nacionalistas.

Por otra parte, IU quedó fue
ra de la Mesa del Congreso, al 
romper el Grupo Parlamentario 
Socialista su acuerdo con la 
coalición, en beneficio del 
PNV, que ha colocado a Emilio 
Olavarría en una de las presi

dencias de la Cámara Baja.
Por otra parte, el Grupo Socia

lista eligió ayer al actual minis
tro de Economía, Carlos Solcha- 
ga, como nuevo portavoz en el 
Congreso, tras una apretada 
elección. Solchaga, candidato 
propuesto por Felipe González, 
derrotó por un estrecho margen 
de votos al hasta ahora portavoz 
Eduardo Martín Toval, cuya 
candidatura fue presentada por 
el sector guerrista.

(Pág. 12)

“Los médicos titulares que dependemos de dos amos estamos desbordados”

El presidente del Colegio de Médicos 
solicita un “mayor diálogo” con el INSALUD
Fernando Pérez Garzón, 

presidente del Colegio de 
Médicos de Segovia, consi
dera necesario un mayor 
diálogo con el INSALUD, ya 
que “somos una corpora
ción de derecho que tendría 
que ser consultada y no lo 
somos”, según indicó el fa
cultativo.

El recientemente elegido 
presidente del Colegio de Mé
dicos de Segovia, Pérez Gar
zón, denunció que los médicos 
con mayor trabajo están obli
gados a hacer mayor número 
de recetas.

El representante de los mé
dicos segovianos se mostró 
bastante crítico con el actual 
funcionamiento de la cita pre
via, que, en su opinión, “no es 
posible en lo que no se organi
cen de una vez, o se hagan del 
todo los centros de salud, o se 
establezca una cartilla sanita
ria individual, y en vez de te
ner un determinado número de 
familias se tenga de pacien
tes”. Ajuicio del facultativo, 
es necesario estudiar el nú
mero y el tipo de pacientes

Fernando Pérez Garzón, representante de los médicos segovianos.

atendidos por cada médico.
El presidente del Colegio de 

Médicos se muestra bastante 
preocupado por lo que califica

como “falta de coordinación 
existente entre la Junta y el 
Ministerio de Sanidad: el IN
SALUD. Los médicos titula

res que dependemos de dos 
amos —explicó—, muchas 
veces estamos desbordados”.

(Pág. 3)

La Selectividad 
“pondrá en 
juego” el futuro 
universitario de 
618 estudiantes

Las pruebas de Selectividad 
concentrarán mañana a las 9 ho
ras en el instituto Andrés Laguna 
a 618 alumnos de COU en busca 
de la nota que posibilite el acce
so a los estudios universitarios 
deseados. Durante dos días, los 
estudiantes abordarán una carre
ra de obstáculos, cuya dificultad 
inicial no debe ser superior a los 
exámenes que acaban de superar 
en el curso, pero la limitación 
temporal y el ansia por conquis
tar la calificación más elevada, 
la convierten en una prueba car
gada de angustia. Sin embargo, 
y en virtud de los resultados ob
tenidos en años anteriores, más 
del 90 por ciento de los exami
nados en Segovia superan el lis
tón.

Las calificaciones se harán pú
blicas a partir del día 9 de julio, 
según ha señalado Uldarico de 
Frutos, vocal de Selectividad del 
“Andrés Laguna”, ya que los pro
fesores. por primera vez, contarán 
con cinco días de plazo para corre
gir como máximo un total de 200 
exámenes por corrector.

(Pág. 5)

AL DIA
11 “Sito Miñanco”, condenado a veinte 
años de cárcel.

11 El PSOE debe 11.700 millones.

13 Vinculan a Saddam Hussein con los 
atentados de Nueva York.

13 La presidencia colegiada de Bosnia 
se reúne en Sarajevo.

lililí....................

Migueláñez, 
a punto de perder 
el liderato de la 
Vuelta a Segovia

El ciclista segoviano Joaquín 
Migueláñez continúa líder de la 
Vuelta a Segovia a pesar de los 
apuros para mentener la camise
ta amarilla en una etapa que 
ganó el corredor del equipo Ibe
ria Seguros, David Inmam.

El peligro para Migueláñez lo 
puso Jordi Gilahcrt, del Santa 
Clara, uno de los tres escapados 
que realizó una prueba extraor
dinaria y obligó al segoviano a 
un último esfuerzo para conser
var el primer puesto.

(Pág. 14) Migueláñez tuvo que redoblar esfuerzos en los últimos kilómetros.
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Reválida del 68

Carta al Sr. Flórez 
Valero

________________JAVIER GILSANZ 

FJL ue un año especial, pero 
nosostros no nos enteramos. 
Estábamos más preocupados 
por pasar la reválida aquella 
primavera de 1968. Era prác
ticamente el final del colegio, 
en aquellos Maristas de la ca
lle San Agustín, un lugar im
borrable para muchas genera
ciones ocupado hoy por blo
ques de pisos. Sexto y reválida 
y el final de la adolescencia. 
Había que aprobar en el insti
tuto y pasar después otro exa
men más difícil, el de la vida.

Han pasado 25 años y toda
vía estamos tratando de apro
barlo, cada uno en su ciudad, 
en su familia, en su trabajo, en 
su mundo. Entonces parecía-

Pobreza física, pobreza intelectual
_______ FRANCISCO BARRASA. (leal). 

I-Va política se distingue de 

otras disciplinas sociales en su 
vocación por simplificar las so
luciones a los problemas. De he
cho acaba convirtiendo los con
flictos cuyo arreglo es complica
do en otras cuestiones cuya rege
neración es tan simple que está 
al alcance de cualquiera que 
haya ojeado un recetario de co
cina.

La táctica consiste én decir 
que se asume el déficit de algo, 
para luego cambiar el nombre y 
el significado, concluyendo con 
un remedio para otra cosa. Así, 
los políticos adaptan la vida a sus 
muchas o pocas condiciones 

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
Esta Diputación para evitar la excesiva demora en la pu

blicación de los anuncios que se inserten en el Boletín 
Oficial de la Provincia, anuncia a todos los interesados 
que a partir del día 1 de julio próximo, los anuncios se 
autoliquidarán por el propio anunciante, que deberá remi
tir copia del justificante de pago y liquidación de la tasa jun
tamente con la solicitud de inserción del anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia.

De esta forma desaparecerán las demoras que venían 
ocurriendo para la publicación de los mismos.

Indicamos a los interesados que junto a la solicitud de 
inserción de anuncio soliciten boletín de autoliquidación.

mos todos iguales, en aquella 
orla que cuelga ahora en el co
legio del Pinarillo. Ahora, pare
cemos un catálogo del país. 
Unos altos, otros bajos. Unos 
canosos, otros calvos. Unos con 
más hijos y otros con ninguno.

Unos de derechas, otros de 
izquierdas y muchos de no se 
sabe qué. Unos profundamen
te religiosos y otros sin pisar 
prácticamente una iglesia des
de la capilla del colegio. Unos 
que se creen ganadores y otros 
juzgados como perdedores. 
Unos iguales que siempre, 
otros cambiados por la vida. 
Pero todos diferentes, como 
un rebaño de muchas razas.

Esta orla de hoy, la de la 
reválidad del 93, es sin embar
go más rica: no estamos solos. 
Hay mujeres, hijos y recuer-

personales, en sentido contrario 
a lo que se presume que debería 
ser el liderazgo en comunidad.

El cargo no es consecuencia 
de condiciones naturales para su 
desempeño, sino aspiración ali
menticia en tiempos de escaso 
empleo, que por puro azar puede 
llevar consigo una buena época 
para los administrados.

Con el sonido más amortigua
do que los “grandes” debates 
electorales de las últimas sema
nas, algunos ciudadanos han dis
cutido hasta qué punto se apo
dera de la España contemporá
nea el velo de la pobreza. En su 
vertiente física ya sabíamos que 
requiere esfuerzos titánicos para 
borrarla del mapa; lo peor ha 
sido comprobar que el posibilis

dos que nos acompañan en la 
foto. Y sobre todo, los años 
que hemos vivido. Aún teñe- 
mos que seguir estudiando, 
pero sabemos mucho más que 
en el 68. Para bien y para mal. 
Pero hay algo que hemos per
dido: la inocencia de enton
ces, con sus secuelas de ilu
sión y esperanza. Ahora esta
mos más maleados.

Pero por un instante, mien
tras nos hacíamos la foto del 93, 
paramos el tiempo y los proble
mas: estamos vivos y estamos 
juntos. Algo del pasado sigue 
ahí y nos une. Una generación, 
una experiencia, una lucha, una 
educación, unos traumas, unas 
alegrías, unos recuerdos. Es la 
marca de la reválida del 68. No 
se ve en la foto, pero nunca 
desaparecerá.

mo descarado de los gobernan
tes trae la podredumbre intelec
tual, y los encefalogramas pla
nos no son ni solidarios ni cons
tructivos.

Dicen los que mandan —y 
nada tienen que añadir los aspi
rantes— que las escuelas y las 
universidades están llenas, que 
las imprentas trabajan a destajo 
elaborando certificados de estu
dios y títulos académicos para 
una población que se pasa el día 
haciendo exámenes.

Marchitados
No obstante tamaña preñez 

de sabiduría, caemos en la cuen
ta de que incluso los que deposi
tan en Hacienda el 56 por ciento 
de sus ingresos son incapaces de 
distinguir el cristianismo del ca
tolicismo, la tabla de multiplicar 
de la cultura y, por qué no admi
tirlo, el culo de las témporas.

El pronóstico del tiempo 
paralo que queda de siglo dice 
que desde las Cortes de la II 
República las cosas más inte
resantes que se han escuchado 
en España las dice un tal Jorge 
Valdano, cuya admirable for
mación autodidacta no consiste 
sino en combatir el aburri
miento que le supondría ver la 
existencia como los demás 
mortales.

Me golpea un silogismo es
crito por Cioran hacia 1950: 
“Una civilización, al final de 
la anomalía feliz que era, pasa 
a marchitarse, se revuelca en el 
fracaso y hace de su destino su 
único problema. España es el 
modelo perfecto de esa obse
sión.

JOSE LUIS DUMAS BROSED 
________________________ Arquitecto 

A
Zj LI jefe del Servicio Territo
rial de Fomento en Segovia: Lle
vo un año en deuda con usted, 
pero porque se publicó su res
puesta a mi escrito cuando esta
ba de vacaciones y porque no 
creí que esto se iba a alargar 
tanto. El caso es que he retrasado 
mi contestación. Ultimamente 
ha sido por el hecho de saberle 
muy ocupado con las inaugura
ciones preelectorales. Ya pasado 
todo espero que sepa perdonar el 
retraso.

Como quiera que mi escrito 
no era laudatorio, ya vi que su
gería otro destino que el de su 
publicación. ¿Por qué no era de 
interés general? ¿No interesa a 
todo el mundo conocer el com
portamiento de los cargos públi
cos, saber qué hacen lo que les 
da la gana en cada momento, sin 
sujetarse al principio de legali
dad, respaldados eso sí, por sus 
superiores políticos, que, aún a 
sabiendas de sus actuaciones, no 
ponen ningún remedio? Y me 
estoy refiriendo al consejero de 
Fomento e, incluso, al presiden
te de la Junta, y también, claro, 
al delegado territorial en esa pro
vincia.

Trató usted de confundir a los 
lectores del periódico, cuando 
dijo que no se me ha dado la 
razón en ninguna de las institu
ciones a las que he recurrido. De 
la Inspección General de Servi
cios, fui yo quien retiró la denun
cia y me ratifiqué quince días 
más tarde en ello, por'lo que el 
expediente fue archivado. Pre
gúntele al arquitecto señor Huer
ta, que sabe algo de ello.

El Defensor del Pueblo, al que 
también recurrí, le decía en un 
escrito al consejero de Fomento 
que tenía y tiene la obligación de 
resolver los recursos de alzada 
que se le eleven. He recurrido a 
él contra sus decisiones no me
nos de seis veces desde hace dos 
años, pero al consejero no le da 
la gana resolver nada, es buen 
maestro suyo. Y en el Juzgado la 
querella contra usted no está ar
chivada, sino recurrida ante la 
Audiencia Provincial.

Real o falso
Usted, en sus informes sobre 

algunos de mis proyectos, no se 
ajusta a la realidad. En uno de 
Olombrada dice que “no se pre
vé ningún tipo de aislamiento” y 
eso no es verdad. En otro de La 
Losa dice que “hay un dormito
rio con ventilación insuficien
te”, lo que tampoco es cierto. Le 
dije delicadamente por escrito 
que en ambos casos podría tra
tarse de un error de sus Servicios 
Técnicos. Me consta además 
que estos le hicieron un informe 
reconociéndolo y usted no ha

r———————————————————i। Las opiniones expresadas en esta sección no reflejan | 
(necesariamente el parecer editorial del periódico y los ■ 

contenidos son responsabilidad exclusiva de sus auto- ■
| res. Tampoco se admitirán los documentos literarios | । firmados con seudónimos o con i nidales que oculten la | 

verdadera identidad de los remitentes, a excepción de ■ 
■ aquellos autorizados por esta Dirección.

querido rectificarlos.
Entiendo que usted ha faltado 

a la verdad, incluso en el Juzga
do, cuando dijo que se trata de 
disparidad de criterios. No se
ñor, no es más que la discrepan
cia entre lo real y lo falso. No es 
preciso ser técnico para compro
barlo, con tener una calculadora 
es suficiente.

Se equivoca en un informe de
negando una cédula de habitabi
lidad, alegando que se ha añadi
do un garaje y un aprovecha
miento bajo cubierta sin proyec
to ni licencia. Eso es mentira, sí 
se han hecho, pero con proyecto 
y con licencia, coas que por otra 
parte no afecta a la habitabilidad 
de la vivienda. Además, ha to
mado unas medidas de huecos 
donde le ha dado la gana y no en 
donde debía hacerlo, y a pesar de 
tener un informe favorable de 
sus técnicos para concederla, us
ted no lo hace. •

Incumple la Ley de Procedi
miento Administrativo. Por cier
to, el hoy delegado territorial, 
cuando era asesor jurídico de la 
Junta, le dijo que debía atenerse 
a ella. Sigue incumpliendo la 
Ley de la Jurisdicción Conten- 
cioso-Administrativa, no ha
ciendo saber jamás los recursos 
que caben contra sus errores que. 
además admite poderlos come
ter y cometerlos. Incumple la 
Ley de Incompatibilidades, tole
rando que en su Servicio se con
culque.

Aclarafirmas
Usted sabe que en su departa

mento varias personas estampan 
su garabato ilegible bajo su an
tefirma y que en el aclarafirmas, 
que debe traducir la ilegibilidad 
de la firma, ponen su nombre en 
vez de el de ellos. Así con todas 
las demás bendiciones de los es
critos oficiales, sellos, fechas y 
números de registro, el Ayunta
miento que los reciba nunca po
drá saber si son auténticos, salvo 
que contrate un perito calígrafo 
que se lo certifique. De este 
modo, siempre podrá decir que 
no ha dicho lo que dicen los es
critos de su Servicio.

En fin, señor Flórez, creo que 
sí es de interés general que los 
contribuyentes sepan del com
portamiento de quienes ocupan 
puestos en la Administración. 
Otra cosa es que a usted no le 
interesa que se sepa cuál es su 
forma de actuación y qué supe
riores políticos quieran ignorar
lo.

Por cierto, que en la contesta
ción que espero, en vez de decir 
que mis misivas sin falsas, ten
denciosas, incongruentes, con 
interpretaciones equivocadas y 
calumniosas, demuestre 9ue 
algo de lo que he escrito no es 
cierto. He citado como muestra 
algunos casos concretos, pero 
podrían ser más. Ya vale.

M.C.D. 2022
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A los facultativos con más trabajo,/se nos obliga a hacerjas^recetas por duplicado”

El Colegio de Médicos pide un 
“mayor diálogo” con el INSALUD

El presidente del Colegio de Médicos de Segovia, Fema
do Pérez Garzón, considera necesario un mayor diálogo 
con el INSALUD. “Somos —indicó— una corporación de 
derecho que tendría que ser consultada y no lo somos”. “No 
pido —añadió— que se nos incorpore en comisiones como 
a los sindicatos, sino que en el ejercicio de la profesión al 
menos dialogaran con nosotros”.

_________ JESUS MARTINEZ CALLE
Pérez Garzón, quien ha sido 

reelegido recientemente presi
dente del Colegio de Médicos 
de Segovia, reclama más diálo
go por parte del INSALUD. 
“Que no piensen —explicó— 
que están en posesión de la ver
dad, ya que muchas veces los 
facultativos nos vemos obliga
dos a realizar funciones o actos 
que van en contra de nuestra 
forma de ser como médicos, y 
desearíamos que cuando tuvié
ramos un problema ya a nivel 
colegial o provincial no diría 
que fuéramos consultados, que 
sería de obligado cumplimiento, 
pero al menos que se pudiera 
dialogar”.

Además, Pérez Garzón de
nunció que a los “médicos que 
más trabajo tenemos se nos 
está obligando a hacer las rece
tas por duplicado”. “No nos 
han explicado el por qué —co
mentó—, sólo dicen que nos 
hemos desviado de la media 
provincial de gasto; y es lógico 
que estemos desviados, por
que si en un día he tenido a 78 
pacientes en la consulta es una 
barbaridad”:

El presidente del Colegio de 
Médicos se mostró bastante 
crítico con el actual funciona
miento de la cita previa, que, 
en su opinión, “no es posible 
en lo que no se organice de una 
vez, o se hagan del todo los 
centros de salud, o se establez

“Falta de coordinación entre la Junta y el Ministerio”
___________ __  ______ JM

El presidente del Colegio de 
Médicos se muestra también 
bastante preocupado por lo 
que califica como “falta de 
coordinación" existente entre 
la Junta y el Ministerio de Sa
nidad: el INSALUD. “Los mé
dicos titulares que depende
mos de dos amos —explicó—, 
muchas veces estamos desbor
dados".

Pérez Garzón, quien tomó 
posesión de su nuevo mandato 
al frente del Colegio de Médi
cos el pasado 19 de mayo, ha 
puesto en marcha aquellas 
ideas que ya venían realizán
dose durante los últimos cua
tro años, aunque anuncia que 
habrá también renovación. En 
esta línea, se ha constituido ya 
la nueva junta directiva de la 
comisión deontológica, que 
“trabajará este año a un ritmo 
distinto al de 1992".

Teniendo en cuenta que el 
año pasado se aprobó el nuevo 
código deontológico, el presi
dente de los médicos segovia- 
nos pretende traer a una serie 

ca una cartilla individual sani
taria, y en vez de tener un de
terminado número de familias 
se tenga de pacientes". “Hay 
que sentarse —indicó— a ver 
la clientela que tiene cada mé
dico y por qué un determinado 
facultativo tiene más gente”.

Estudio de pacientes
Según Pérez Garzón, si un 

médico tiene que ver 170 per
sonas en 90 minutos, aunque 
esté dos horas sólo dispondrá 
de tres minutos por paciente, y 
en ese tiempo prácticamente 
“no llegas ni a sentarte, por lo 
que al final el facultativo no 
sabe ni dónde está”. El respon
sable de la organización médi
ca colegial considera que la so
lución a este problema no con
siste en que un doctor se quede 
con un menor número de carti
llas, pues “dos médicos pue
den tener las mismas cartillas 
y uno de ellos estar recibiendo 
diariamente casi al doble de 
pacientes”. A juicio de Pérez 
Garzón, sería necesario cono
cer la identidad y característi
cas de esos pacientes, puesto 
que “cartilla no equivale 
a enfermo”. “No es lo mismo 
—explicó— tener pensionis
tas de 58 años que de 75. ni es 
lo mismo que un médico tenga 
cinco cancerosos a los que 
debe prestar una asistencia se
manal no sólo a ellos sino a 
toda su familia, porque con un

de personas que expliquen el 
alcance de ese documento. In
teresante considera también 
Pérez Garzón acercar a los fa
cultativos todas “aquellas ma
terias jurídicas en las que pue
da verse implicado en su ejer
cicio profesional". “En las fa
cultades de Medicina —dijo— 
no se explica suficientemente 
las posibles relaciones del mé
dico con la justicia, ahora, con 
motivo del desarrollo de la Ley 
de Sanidad de 1986, algunos 
artículos están incidiendo en 
problemas jurídicos, por lo que 
traeremos personas que nos 
hablen de estos temas".

Reducir las urgencias
El Colegio de Médicos pre

tende además dar una formación 
suficiente a sus colegiados de 
atención primaria a fin de que 
“contribuyamos a disminuir el 
número de pacientes que tengan 
que ser atendidos en las urgen
cias hospitalarias, ya que se dice 
que acuden tantos pacientes a 
éstas como a las consultas de 
medicina general”.

cáncer de pulmón o de cerebro 
en el seno de una unidad fami
liar enferma la esposa, los hi
jos, etc”.

El presidente del Colegio de 
Médicos no tiene claro que el 
traslado de las consultas al 
Hospital General vaya a mejo
rar la situación. “Puede aliviar, 
pero se ha hecho sin tener en 
cuenta que esa zona está sobre
saturada de vehículos y que,

Entre los objetivos de Pérez 
Garzón para este nuevo man
dato figura el potenciar el Ins
tituto de Formación Médica 
Continuada, obteniendo el res
paldo de la Universidad. “Va
mos a tratar de alcanzar un 
acuerdo con la Facultad de 
Medicina de la Autónoma de 
Madrid para que nos tutele los 
cursos de formación médica, si 
no lo consiguiéramos iríamos 
a la Complutense, a Valladolid 
o a Salamanca". “Queremos 
—aclaró— que esos certifica
dos que damos a los médicos 
que asisten a los cursos tengan 
un mayor refrendo, por lo que 
tal vez sometamos a los facul
tativos a un pequeño control 
para ver si han aprovechado o 
no el curso, que esperamos 
este año pueda contar con cla
ses prácticas".

La corporación segoviana 
ha llegado a un acuerdo con el 
Colegio de Médicos de Vitoria 
para que éste le proporcione el 
sistema que han seguido para 
llegar a informalizar más de 
6.000 preguntas de los exáme

además, se va a hacer un centro 
de salud, Segovia Rural, en la 
Residencia Antonio Macha
do". “Como médico que está 
ejerciendo en un centro ambu
latorio —añadió—, considero 
que tener cerca al cardiólogo o 
al especialista de aparato di
gestivo es beneficioso, pues en 
un momento determinado pue
des recurrir a ellos, mientras 
que si los llevas lejos será más 

nes de Médicos Interinos Resi
dentes (MIR), evitando así a 
los médicos segovianos des
plazamientos fuera de la pro
vincia.

Informatizado ya el Colegio 
de Médicos, Pérez Garzón tra
tará de desarrollar en los pri
meros meses de 1994 el pro
yecto Hipócrates. “Daremos 
—anunció— un curso de in
formación sobre cómo se pre
para una historia clínica, cómo 
acceder a un archivo de medi
camentos y entrar en la central 
de Madrid y después en las 
distintas facultades".

La UEMO esperará
En su condición de repre

sentante español en la Unión 
Europea de Médicos Genera- 
listas (UEMO). el presidente 
del Colegio de Médicos con
fiaba en poder traer la próxima 
reunión de esta organización a 
Segovia, pero tal posibilidad 
deberá retrasarse a 1995 en be
neficio de Finlandia, que se 
acaba de incorporar a la 
UEMO.

Inauguran una 
clínica para la 
aplicación de 
la resonancia 
magnética
_____________________________ RB.

Segovia contará a partir del 
próximo día de 1 julio con una 
clínica pionera en la aplicación 
de la resonancia magnética. Este 
sistema consiste en una explora
ción médica que utiliza campos 
magnéticos para examinar los 
protones de hidrógenos del cuer
po humano, por el que se logra 
fotografiar con gran precisión 
los tejidos blandos. Sus princi
pales aplicaciones se concentran 
actualmente en el sistema ner
vioso y en el muscular esquelé
tico. El doctor Alberto Sonlleva, 
impulsor de “Segovia Médica S. 
A", defiende el imperativo de 
esta técnica de exploración, que 
nació en 1983, en la medicina 
actual como un método “impres
cindible". Con la apertura de 
esta clínica, la cuarta de Castilla 
y León, Segovia se une a la im
plantación de una de las técnicas 
más avanzadas de diagnóstico 
que los especialistas insisten en 
señalar “no produce efectos no
civos”.

El Sistema de Imagen de Re
sonancia Magnética supone el 
60 por ciento del presupuesto in
vertido en la nueva clínica y que 
se acerca a los 250 millones de 
pesetas. Mientras que para el pa
ciente el coste total de una ex
ploración puede ser de 60.000 
pesetas.

El gerente de “Segovia Médi
ca S. A.”, Sonlleva ha anunciado 
que se han establecido conversa
ciones con el INSALUD para 
que las personas que actualmen
te se traladan a Madrid para 
efectuar estas exploraciones 
puedan ser atendidas en la clíni
ca segoviana, con el consiguente 
ahorro de gastos de traslados.

Estancias posoperatorias
“Segovia Médica S. A." aplica

rá asimismo, cirugía ambulatoria 
y alta precoz, para que el paciente 
permanezca en estancias posqui- 
rurgíca aproximadamente entre 4 
y 6 horas. “Las operaciones por 
monitor, reducen el tiempo de las 
estancias, con los consiguientes 
beneficios para el paciente y la 
reducción de gastos médicos”, 
apunta Sonlleva. Asismismo, el 
gerente explica que esta técnica se 
aplicará en el año 2.000 en el 75 
por ciento de las operaciones rea
lizadas en Estados Unidos, hare
mos que será extensible al resto de 
países de forma que en España.

La clínica también efectuará ci
rugía laparoscopia, endoscopia 
digestiva y ginecología. Tam
bién contará con una unidad de 
coloprotología (hemorroides, 
fístulas etc...) que será dirigida 
por los doctores Fernández Ru
bio y T. Nieto Martín.

Por otra parte, paulatinamente 
se irán dando utilidad a las cua
tro consultas de las que se dispo
ne. hasta su pleno funcionamien
to en el mes de septiembre, y de 
las que en el mes de julio ya se 
pondrá en marcha la correspon
diente a consultas externas, a 
cargo de J. M. Tovar de la Cruz 
y T. Calvo del Olmo.
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El Nuevo Mester de Juglaría es profeta en su tierra y allende ella. peñ al o s a

Enlazando el fin de Ferias y el inicio de la^Semana de Folk

La actuación del Nuevo Mester consiguió 
ser el acto más multitudinario de las Ferias
El conjunto segoviano Nuevo Mester de Juglaría logró 

abarrotar de público la Plaza Mayor de Segovia en su inter
vención de anoche en la que presentó temas de su último disco 
“Plaza Mayor” y varias de sus canciones clásicas. De esta 
manera dejó claro el grupo de trovadores que cuenta con un

público numeroso, fiel y entusiasta. Con esta presentación se 
inauguró la Semana de Folk que se prolongará hasta el próximo 
domingo día 4 a la vez que van tocando a su fin las Ferias y 
Fiestas. Hoy se cierran con nuevas actuaciones y dará el fin 
de fiestas la nueva pirotecnia desde los Altos de la Piedad.

____________________________ RD.
La actuación del grupo se

goviano Nuevo Mester con
gestionó totalmente la Plaza 
Mayor en la noche de ayer.

La afluencia de público en 
la víspera de la festividad de 
San Pedro entusiasmó a los 
propios componentes del con
junto segoviano. Les hizo aña
dir algunas canciones a su ac
tuación que se prolongó hasta 
las dos de la madrugada.

El Mester presentó su últi
mo disco “Plaza Mayor”, que 
ocupa el puesto decimosépti
mo dentro de los veinticuatro 
años que lleva de andadura el 
prestigioso grupo segoviano.

Además interpretaron cancio
nes de sus anteriores trabajos. 
Cantaron al vino, a las suegras, 
a los borrachos y al trabajo. 
También interpretaron paso- 
dobles y narraron fábulas; Luis 
Martín dedicó a Madrid el cho
tis del mismo nombre. La falta 
de espacio impedía bailar al 
atestado personal que les escu
chaba, sin poder más que saltar 
y acompañar al grupo con las 
voces y las palmas. Con "La 
canción de los borrachos” y 
“Ya vienen los segadores” se 
llegó a la máxima participa
ción del auditorio. Intercala
ron, como es su estilo, cancio
nes, coplas y refranes sacados 

de la sabiduría popular, y que 
gracias a este grupo de trova
dores se conserva un buen con
junto de ella. Tampoco falta
ron las dedicatorias, en las que 
se dejó sentir la preocupación 
y el agradecimiento de uno de 
los componentes del conjunto, 
Fernando Ortiz, con todos los 
participantes de las Ferias y 
Fiestas. El broche de oro le 
pusieron con el último popurrí 
de coplillas populares para lo 
que el público se abrió espacio 
como pudo para bailar algún 
pequeño corro. El grupo tuvo 
que agasajar a los oyentes con 
tres piezas más de su variado 
repertorio ante las insistentes 

peticiones de más música.
Simultáneamente y a pocos 

metros de la Plaza Mayor, los 
cuatro componentes del con
junto segoviano “Cotton” da
ban un pequeño concierto a las 
puertas del bar El Gimnasio.

La alegría del numerosísi
mo público presente echaba en 
falta, según testimonios, la 
oferta de algún otro espectácu
lo para seguir disfrutando de la 
madrugada del día grande de 
las ferias, la festividad de San 
Pedro.

Esta noche se cierran las Fe
rias con la actuación de la or
questa Alcatraz y una nueva 
muestra de pirotecnia.

Segovia, en el 
V Centenario 
del Tratado 
de Tordesillas

------------------------------------- M
Segovia se sumará a la cele

bración del V Centenario del 
Tratado de Tordesillas con unas 
jomadas de escritores castella
no-leoneses y portugueses

A última hora de la mañana de 
ayer, el delegado territorial, Luis 
Pérez de Cossío, el presidente de 
la Diputación, Atilano Soto, y el 
alcalde de Segovia, Ramón Es
cobar. mantuvieron una reunión 
con el presidente de la sociedad 
anónima “V Centenario del Tra
tado de Tordesillas”, Luis Mi
guel Enciso, a instancias de este 
último, para abordar el programa 
de actividades a desarrollar en 
1994, con motivo de los 500 
años del Tratado de Tordesillas 
entre las coronas de Portugal y 
España para el reparto de territo
rios descubiertos y por descubrir 
en las Indias Orientales y Occi
dentales.

La reunión se ha centrado en 
aquellas actividades que a lo lar
go del próximo año tendrán lu
gar en Segovia, y muy en espe
cial en las Jomadas de Escritores 
Castellano-leoneses y Portugue
ses, que durante el mes de marzo 
se celebrarán en nuestra capital, 
Luis Miguel Enciso calificó de 
muy relevantes estas jomadas 
por la participación de nombres 
tan singulares como Miguel De
libes, Rosa Chacel, Francisco 
Pino o José Jiménez Lozano, del 
panorama literario de nuestra 
Comunidad Autónoma.

Las jomadas estarán organi
zadas por un equipo coordinado 
por el profesor Gonzalo Santon- 
ja, y el lugar elegido para su 
desarrollo ha sido Segovia por 
considerarse la provincia con 
mayor tradición literaria de Cas
tilla y León. Entre los objetivos 
del encuentro mantenido ayer 
destaca también el interés de la 
sociedad anónima “V Centena
rio del Tratado de Tordesillas" 
por conversar con las autorida
des locales y provinciales para 
solicitar su ayuda institucional y 
económica en la organización de 
los actos..

Cándido, directivo de los 
Jóvenes Restauradores Pinturas de Mercedes Frías

_________________________ A.a
La Asociación de Jóvenes 

Restauradores de España, re
cientemente constituida, acaba 
de nombrar al segoviano Cándi
do López como vocal dentro de 
la junta directiva, que está presi
dida por Pedro Larumbe, del res
taurante Cabo Mayor.

Dentro de esta asociación 
está el también segoviano Ju
lián Duque, del restaurante Du
que. A ella pueden pertenecer 
aquellos empresarios de res
taurantes que tienen menos de 
cuarenta años y que aparecen al 
menos en tres de las cuatro 
Guías Gastronómicas más im
portantes de cada país.

La Asociación de Jóvenes 
Restauradores de España está in

tegrada en el grupo de las dife
rentes asociaciones nacionales 
de jóvenes restauradores que ya 
existen en países de Europa 
como Alemania, Bélgica, Fran
cia, Luxemburgo y Suiza.

El principal objetivo estatuta
rio de la asociación española es 
la superación profesional de sus 
miembros como un medio para 
servir mejor a la sociedad. Ello 
se pretende mediante un plan de 
cursillos, intercambios y otras 
actividades organizadas por la 
Asociación.

El resto de vocales de esta pri
mera junta son de diferentes res
taurantes de Valencia, Cádiz, 
Toledo, Asturias, La Rioja y 
Burgos, además del mencionado 
Cándido.

_____________________ J. TURRIANO
La pintora Mercedes Frías que 

actual mente cuelga sus cuadros en 
las salas de El Torreón de Lozoya, 
es natural de la localidad segovia- 
na de Sanchonuño, estudió Bellas 
Artes y Magisterio en la capital de 
España y además de la creación 
artística se dedica a la enseñanza 
del dibujo y la pintura.

Gail Miller, de Filadelfia,dice 
en el programa de mano que 
Mercedes Frías “con sus tonos 
vibrantes y sus fragancias senti
das y preservadas, nos invita al 
paseo a través de sus cuadros".

En los temas de Mercedes 
Frías abunda la vegetación; unas 
arboledas ensoñadas de colores 
encendidos. También está pre
sente la temática de Castilla y 
sus llanuras amarillentas. Se

LOS PLASTICOS

En los temas de Frías abunda la vegetación de colores encendidos.

echa en falta una mayor cohe
rencia en cuanto a estilo, una 
unidad en la exposición (unidad 
no quiere decir repetitividad). 
Fundamentalmente se precisa y 
se exige más rigor en estos tra
bajos, en cuanto al dibujo, en 
cuanto a la composición y en

cuanto a la pintura misma. En 
algunos cuadros de pequeño for
mato (aquellos que reflejan vie
jos portones o zaguanes, en año
sos caserones) parece que la p>n' 
tora se encuentra más contenió* 
y el resultado es más correcto- 
(Sala de El Torreón de Lozoya )•
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La competitividad del mundo académico y laboral convierten en un calvario las pruebas

La Selectividad enfrenta a partir de mañana 
a 618 estudiantes con su futuro universitario
El instituto Andrés Laguna 

será durante dos días (30 de ju
nio y 1 de julio) escenario de las 
pruebas de Selectividad, la últi
ma y decisiva evaluación para 
determinar las posibilidades de 
los estudiantes de COU de acce
so a la Universidad y sobre todo 
a la carrera deseada.

- _________________________ RB.
Un total de 618 alumnos de 

COU de la provincia de Segovia 
inician mañana a las 9 horas una 
maratón de exámenes que mar
carán, aunque no de forma ex
clusiva, su futuro universitario: 
las pruebas de Selectividad.

El “Andrés Laguna", centro 
que acoge la realización de los 
exámenes, arroja el mayor nú
mero de estudiantes matricula
dos para la Selectividad, con un 
grupo de 193 inscritos, 130 pro
cedentes del tumo denominado 
diurno y 63 del nocturno. Del 
“Mariano Quintanilla” se exa
minarán 134 estudiantes, mien
tras que del Giner de los Ríos, 
centro que registra uno de los ma
yores índices de aprobados en Se
lectividad, 82. El resto de matricu
lados corresponden a los centros: 
Sant Michael (6), Padre Claret (69), 
Carbonero (25), Cantalejo (47), 
Coca (19), El Espinar (35) y Santa 
María la Real de Nieva (8). Una 
semana después, las personas que 
han realizado los cursos de acce
so a la Universidad a distancia y 
los mayores de 25 años, acome
terán unas pruebas similares.

Los nervios que rodean esta 
prueba provocan en los estudian
tes despistes absurdos pero im
portantes, como no presentar los 
documentos exigidos, esto es, 
Documento Nacional de Identi
dad (DNI), resguardo del pago 
de la matrícula de Selectividad y

Las instalaciones del Instituto Andrés Laguna, escenario de las pruebas. peñ al o s a

de la matrícula de COU. Al exa
men también se puede acudir 
con un diccionario de latín o 
griego, calculadora y material de 
dibujo.

A partir de la citación y la 
presentación de la documenta
ción, se abre un tiempo que por 
consideraciones sociales estre
chamente vinculadas a la con
cepción de competitividad que 
rige el mundo académico y labo
ral, según explica Uldarico de 
Frutos, vocal de Selectividad del 
“Andrés Laguna”, lo que en 
principio es una sucesión de 
pruebas no superiores de las rea
lizadas durante el Curso de 
Orientación Universitaria (COU) 
se convierte en un verdadero cal

vario, un reto sin medida. En la 
mañana del miércoles las dos asig
naturas “obligatorias” de cada op
ción constituirán las primeras 
pruebas de fuego, para las que dis
pondrán de una hora media por 
cada una, con un descanso inter
medio. Por la tarde, dispondrán a 
partir de las 16,30, aunque los 
alumnos deberán presentarse me
dia hora antes, de 3 horas para 
distribuir al libre albedrío las dos 
pruebas correspondientes a las 
asignaturas optativas.

La segunda, y última jomada 
este año, ya que en próximos 
cursos la selectividad se distri
buirán en 3 ó 4 jomadas, se ini
ciará con el examen de lengua, al 
que seguirá el de filosofía. Este 

año se ha modificado el tiempo 
distribuido en el comentario de 
texto y la prueba de idioma extran
jero ya que se contará con dos 
horas y media para realizar ambas. 
Aunque la convocatoria de idioma 
está abierta a los estudiantes de 
alemán, francés e inglés, éste últi
mo es el que concentra el mayor 
número de participantes, superan
do el 90 por ciento.

Las ansiadas y temidas califica
ciones podrán ser expuestas pro
bablemente el próximo día 9 de 
julio, ya que este año se ha esta
blecido un plazo de cinco días 
para corregir no más de 200 exá
menes por profesor, con la fina
lidad de asegurar el rigor de la 
evaluación.

Más del 90 
por ciento de 
aprobados

_________
La angustia que despier

ta en los alumnos de COU 
la Selectividad no se corres
ponde con los resultados 
que año tras año arrojan. En 
virtud de los haremos de 
aprobados obtenidos en 
años anteriores, se prevé 
que más de un 90 por ciento 
de los estudiantes superen 
el aprobado. Sin embargo el 
hecho de que esta nota se 
sume a las calificaciones de 
las 34 asignaturas cursadas 
en BUP y COU suele bajar 
el promedio necesario para 
acceder a las facultades ele
gidas. En opinión de Ulda- 
rico de Frutos el ansia de los 
estudiantes de cursar cañe
ras de niveles muy eleva
dos, es la primera causa de 
lo que convierte a junio en 
un mes infernal, que deja 
sellado su paso en las ojeras 
de los jóvenes y en las ten
siones que se despiertan en 
sus domicilios. “El baremo 
de aprobados debe infundir 
optimismo en los estudian
tes y confiar en sus posibi
lidades”, remarca el vocal 
de Selectividad del Andrés 
Laguna, que durante todo el 
año se ha empeñado en des
mitificar una prueba que ha 
demostrado según su opi
nión su validez para demos
trar el éxito académico, “al 
menos según se concibe ac
tualmente”.

“El mejor consejo que 
hoy se puede dar a los ins
critos en Selectividad, es 
que se olviden del examen 
y salgan a celebrar la fiesta 
de San Pedro y para mañana 
tranquilidad absoluta y re
lajación”, recomienda Ul- 
darico de Frutos.

cc.oo., 
descontenta con 
la Administración 
educativa

__________________________ AS.
El Sindicato de Enseñanza de 

Comisiones Obreras de Segovia 
Manifiesta que “continúa la des
vergüenza de la Administración 
educativa” en tomo a la creación 
de los Centros Rurales Agrupa
dos (CRAS).

Según este sindicato, la Ad
Ministración ha publicado un or
den ministerial en la que se crean 
'os CRAS los cuales funciona
rán a partir del año y supondrán 
Una reestructuración educativa 
de la provincia de Segovia.

Para CC.OO., los CRAS “si- 
8uen estando compuestos por un 
excesivo número de centros, lo 
Aue hará que el profesorado iti
nerante tenga que hacer muchos 
xdómetros para atender las di
versas especialidades.” Y tam
poco se regula la forma ni los 
pedios para hacerlo. Estas me
adas no favorecen la aplicación 
de 'a LOGSE.

CC.OO. pide que se retrase al

Dos altorrelieves en bronce para 
inmortalizar la figura del Marqués de Lozoya

____________ ________ AS.
Las actividades programadas 

por el Aula “Marqués de Lozo
ya” en honor de este ilustre his
toriador y literato, incluyen se
gún el director de la citada insti
tución, Antonio Horcajo, la so
lemne colocación de un altorre- 
lieve en bronce con al efigie a 
tamaño natural de Don Juan de 
Contreras que irá adosado a un 
muro ciego, pero en lugar bien 
visible a resguardo de posibles 
agresiones, de la segoviana igle
sia de la Trinidad. Antonio Hor
cajo preve que la instalación del 
citado altorrelieve se pueda rea
lizar a mediados del próximo 
mes de octubre. Junto al templo 
se realizará la simbólica planta
ción de un ciprés.

Esta obra conmemorativa, 
apoyada sobre una losa pétrea 
extraída por los canteros de la 
población madrileña de Colme
nar y rematada con una leyenda 
laudatoria labrada sobre el mis
mo material, llevará el cuño in
confundible del afamado Julio

López Hernández, artista recen- 
temente galardonado con el Pre
mio Escultórico que concede la 
Comunidad de Madrid, prob
ablemente, el mejor medallista 
vivo del Viejo Continente.

Por encargo expreso de los 
promotores del centenario, se 
ha diseñado un magnífico bo
ceto del Marqués de Lozoya 
que, en su concepción espacial 
y plástica, guarda cierta seme
janza con el monolito que la 
ciudad de Sevilla erigirá a la 
figura inmortal del poeta Anto
nio Machado, salido igualmen
te de los talleres de Julio Ló
pez.

Entrada la primavera, el recor
datorio del pueblo segoviano a 
su egregio benefactor tendrá su 
justa réplica escultórica en la ca
lle que el Ayuntamiento madri
leño dedicó al Marqués gracias, 
precisamente, a la intercesión y 
buenos oficios de Antonio Hor
cajo. Se tratará de un bloque gra
nítico procedente de Bernuy 
que, en el cincel de nuestro pai

sano Joaquín Roldán, recibirá un 
tratamiento similar a la estatua 
de homenaje al añorado Daniel 
Zuloaga, llevando incrustado un 
busto fundido en bronce de D. 
Juan de Contreras que esculpió 
el genial Aniceto Marinas.

A escasos metros del conjunto 
artístico, se enclavará la repro
ducción metálica de un libro 
abierto por la mitad donde figu
rarán confrontadas las tallas de 
una sencilla dedicatoria con
memorativa del centenario y la 
transcripción textual del Real 
Decreto por el cual Su Majes
tad el Rey le concedió el título 
de Grande de España por la cul
tura.

El programa de actos previs
to para la conmemoración preve 
asimismo, una exposición de la 
obra en cerámica del artista Igna
cio Zuloaga en la Escuela de Ce
rámica de la Moncloa, edificio 
restaurado por el ya citado arqui
tecto Joaquín Roldán.

De igual forma se está bara
jando la posibilidad de que la

Boceto de la obra de J. López.

Orquesta Sinfónica de Madrid 
ofrezca un concierto en el teatro 
Juan Bravo, aunque aún no se 
han establecido la fecha de su 
celebración.

El Aula Marqués de Lozoya 
fue oficialmente inaugurada el 
pasado 23 de octubre en un acto 
celebrado en el Centro Cultural 
de la Villa de Madrid que fue 
presidido al unísono por los al
caldes de la capital de España y 
de Segovia, José María Alvarez 
del Manzano y Ramón Escobar, 
respectivamente.
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fcí
Hijodalgos y sus escuderos, en las fiestas.El sábado noche proporcionó ritmo callente a los cuerpos. Don Quijote no confundió al Acueducto con gigantes.

Transportes públicos especiales para las Ferias.
Fotos: F.PEÑALOSA 

JUAN MARTIN

Las charangas llevan la música a los que no quieren moverse de casa. Los adultos no se atreven a abrir la boca ante los espectáculos.
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El vacío dejado por Francisco Brandle será cubierto por el padre García Rojo

Segovia se afana en la despedida al nuevo 
superior de los Carmelitas Descalzos de Castilla 

“Está ciudad es un ejemplo de equilibrio entre la obra de Dios y del hombre”
La orden del Carmelo Descalzo, a principios de este año, 

“tocó” a celebrar capítulo en todas las provincias de España y 
Portugal para elegir a sus nuevos superiores. El encuentro 
castellano tuvo lugar aquí, en el centro de espiritualidad de San 
Juan de la Cruz de Segovia durante la semana de Pascua. En el 
transcurso del mismo fue nombrado superior de Castilla el 
padre Francisco Brandle, según se anunció en este diario.

M« CARMEN DIAZ GARRIDO

Segoviano de pura cepa, su 
abuelo era de Sebúlcor y su 
abuela nació en Carrascal del 
Río. Vino al mundo hace 45 
años en Fuente de Santa Cruz, 
trasladándose con tres meses a 
la localidad de Vegas de Matu
te, adonde fue su padre a ejercer 
de médico, profesión que des
empeñó durante 35 años. Tiene 
dos hermanos, José Luis que es 
el mayor y geólogo, Juan Pablo 
que va detrás de él y es traductor 
en Ginebra, y recientemente 
falleció el menor, César Carlos.

Su padre cuenta que cuando 
Francisco acabó el Bachillerato 
en el instituto madrileño 
‘ * Ram iro de Maeztu ’ ’, se em pe
ñó en que estudiara medicina y 
él, por obediencia lo hizo duran
te un curso. Pero al finalizar su 
etapa universitaria, manifestó 
su decisión irrevocable de ser 
carmelita.

— ¿Contento de su nuevo car
go? '

-- El P. Francisco se sonríe.
— Quiero aclarar algo que me 

parece interesante. Esto de ser 
prior no es un cargo. La gente 
suele creer que nuestro cometi
do es algo parecido al estamento 
castrense y que el nombramien
to es un ascenso. De ninguna 
manera es tan sencillo ni siquie
ra es comparable con la vida 
eclesial.

En la religiosa estas responsa
bilidades se asumen para un 
periodo concreto de tiempo. Por 
ejemplo, si a un militar le nom
bran capitán o comandante, 
siempre conservará sus galones 
hasta que se produzca el ascenso 
a un escalón superior. En el 
orden eclesial, un obispo siem
pre será obispo.

En la vida religiosa no ocupa
mos cargos jerárquicos porque 

son de tipo carismático. La per
sona elegida en un momento 
determinado lo es para que 
aliente la actividad provincial a 
lo largo de tres años, prorroga- 
ble a otros tres, pero entiéndase 
bien que no es equiparable a un 
ascenso para siempre. Cuando 
finaliza su mandato, es uno más 
en la comunidad con destino 
cambiante y sin privilegio algu
no. Después de ser superior de 
Castilla, puedo desempeñar 
perfectamente el cargo de porte
ro.

Un magnífico equipo

En dicho capítulo ¿sólo se 
eligieron los priores?

- No, también a los cuatro 
consiliarios que forman el con
sejo y que, junto al padre pro
vincial, dirigen su circunscrip
ción. En un principio, hubo 
mucha discusión al respecto. 
Ahora no. En los tiempos de San 
Juan de la Cruz, el P. Doria se 
inclinó por una fórmula de go
bierno colegiado.

Los cuatro consiliarios o defi
nidores que compartirán esa 
responsabilidad son los padres 
Ezequiel, Barrientos, Garcillán 
y Renedo. El primero, muy 
conocido en Segovia, es licen
ciado en Filosofía y está prepa
rando el doctorado. Profundo 
estudioso de la judía carmelita 
Edith Stein ha pasado largo 
tiempo en Alemania.

El P. Barrientos es muy cono
cido por la labor que desempeña 
en la editorial Espiritualidad. 
Como periodista, ha escrito 
muchos artículos y varios artí
culos y varios libros en colabo
ración, destacando su importan
te ‘‘Introducción a la lectura de 
Santa Teresa y los ‘‘16 docu
mentos para VD”, con motivo 
de la celebración del Concilio 
Vaticano II. El P. Garcillán es el

El padre Francisco Brandle.

definidor más conocido por los 
segovianos y, siendo secretario 
general del IV Centenario de 
San Juan de la Cruz, concelebró 
en la Catedral y fue invitado a. 
participaren el triduo del mes de 
mayo. Por último el P. Domingo 
Renedo continúa en Talavera 
trabajando en firme.

— El puesto que usted deja, 
¿quién lo ocupará?

-- El P. Jesús Manuel García 
Rojo, que fue connovicio mío 
en Segovia durante 1966 y 
1967, estudiando posteriormen
te en Avila y Salamanca. Des
pués marchó a la Casa de Triana 
de Madrid, comenzando su la
bor en la revista Espiritualidad 
que está dedicada a la investiga
ción en esa materia, no a modo 
de divulgación sino de profundo 
análisis para los universitarios.

Escribió innumerables artí
culos primero como subdirector 
y después como director de di
cha publicación. Su tesis docto
ral versó sobre ‘‘El sentir de la 
vida”, buscando ese camino 
desde todos los ángulos e ideo
logías, resaltando las conquistas 
del cristiano desde la esperanza. 
En la actualidad, sigue investi

gando porque, al igual que su 
hermano Ezequiel, es un exper
to biógrafo de Edith Stein. Y 
consumada especialista de San 
Juan de la Cruz, sobre quien ha 
manejado una copiosa docu
mentación.

— ¿Se dedica el capítulo a 
funciones distintas de la renova
ción de cargos?

— Por supuesto. Se reflexiona 
con detenimiento sobre las pre
ocupaciones e inquietudes de la 
provincia, además del gran ob
jetivo que consiste en dar a 
conocer a San Juan en todas las 
facetas de su valiosa existencia. 
Luego, Dios les dirá por dónde 
deben encaminarse.

— En su opinión, ¿Quién es 
San Juan de la Cruz?

— Un hombre singular capaz 
de abrir horizontes insospecha
dos. He comprobado que, la
mentablemente, es una figura 
desconocida o, a lo sumo, se le 
aprecia como poeta, pero San 
Juan de la Cruz es mucho más y 
es imprescindible descubrirlo.

— ¿Cómo valora el clima 
espiritual y religioso en Sego
via?

— Observo un esperanzador

Por el sendero 
solitario

M.C.D.G.

En Segovia se notará su au
sencia. Está aquí desde 1973 
y en muchos hogares saben 
que, cuando más lo necesita
ban porque la enfermedad 
había tocado a su puerta, 
aparecía bondadoso, sonrien
te, dispuesto a auxiliar al 
paciente dejando palabras de 
consuelo y esperanza en los 
tristes allegados.

Asimismo, encontró solu
ción a múltiples problemas, 
encauzando a los jóvenes 
tanto en el ámbito espiritual, 
con en el terreno docente, 
llegando a proporcionar sus 
desvelos a algún estudiante 
con asignaturas que recupe
rar con la casa repleta de 
grupos estudiosos y de retiro. 
Esta dedicación les sirvió 
para aprobar, pero aún más 
les aprovechó la admiración 
de la vida sacrificada de los 
padres y el deambular por las 
senderitas en donde San Juan 
meditaba.

Y quienes están sintiendo 
ya su marcha y preparándole 
una cordial despedida son los 
integrantes del Carmelo Se
glar. Le deben mucho. Su 
dirección ha sido al estilo 
Sanjuanista, procediendo 
con orden, suavidad y aco
modándose a las personas 
que va conduciendo y gober
nando. 

despertar a los valores trascen
dentes, a la belleza mística, 
único medio de encontrar la 
alegría en medio de la cruz que 
puede traer toda jornada. San 
Juan de la Cruz puede ser un 
fermento para el mundo de hoy.
- Defina esta ciudad.
-- Es un ejemplo de equilibrio 

entre la obra de Dios y la del 
hombre. Muchas veces, cuando 
paseo acompañado de jóvenes y 
miramos su perfil desde Zama- 
rramala, hago que se detengan 
en su contemplación porque 
encierra un encanto muy parti
cular, que no estorba donde el 
hombre no ha destruido el paisa
je, sino al contrario. Claro que lo 
primero ocurre cuando no hay 
equilibrio y sí angustia. Confío 
que esta ciudad de Segovia que 
ha vivido bajo otros valores más 
elevados, los recuperará pronto.

CAMBIAMOS 
PARA MEJOR.

Para ofrecerle en nuestras 
nuevas instalaciones 

la máxima calidad de servicio posible. 
Más de 3.000 m2que LANFIATA, S.A. 

ha dotado de los mejores 
medios técnicos 

y los más expertos profesionales. 
Con exposición, taller, recambios 

y todo lo que usted y su 
automóvil puedan necesitar.

Venga a conocernos a nuestras nuevas 
instalaciones, compruebe 

nuestros servicios y conozca 
toda la gama FIAT y LANCIA.

LANCIA QUQa

Concesionario Oficial:

LANFIATA, S.A.
Guadarrama, 15. 

(Rol. Ind. El Cerro).
Tel. 42 20 08.

SEGOVIA.
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CARBONERO 
EL MAYOR

Las plantaciones 
arizónicas han 
contraído una 
grave enfermedad

•____ DIONISIO ESCUDERO 
Después de seis años de plan

taciones de árboles y sembrado 
de césped en las zonas periféri
cas de los espacios libres del co
legio público "San Juan Bautis
ta" de la localidad, ha surgido 
una problemática que lleva ca
mino de acabar con una labor 
constante y docente por lo que 
respecta al medio ambiente.

De forma espontánea las de
cenas de plantas arizónicas (cu- 
pruses arizónica) han contraído 
una grave enfermedad, según los 
técnicos se trata de la afección 
ordine carduala, que es origina
da por un hongo ante el cual 
estas plantas se comportan de 
forma débil.

El resultado es que en pocos 
días gran parte de la plantación 
se vio afectada, secándose con 
rapidez; la expansión ha sor
prendido y originado muy seria 
preocupación en la comunidad 
educativa.

Se ha recabado la ayuda de la 
Unidad Comarcal del Servicio 
de Promoción y Desarrollo 
Agrario (SPYDA) que la Con
sejería de Agricultura, Ganade
ría y Montes tiene en Carbonero 
el Mayor, que de forma urgente 
y máximo interés por parte de la 
jefatura de dicha Unidad, ha ana
lizado y encontrado la causa de 
la enfermedad, indicando el plan 
curativo apropiado, productos 
idóneos y desarrollo del trata
miento.

La Alcaldía, a la que se ha 
pedido colaboración, se ha mos
trado preocupada y ha ofrecido 
al centro docente su apoyo, dis
posición del personal e instru
mental del servicio de jardine
ría para llevar a cabo el trata
miento citado, incluso en épo
ca estival.

El Ayuntamiento va a vigilar 
y realizar un plan de preven
ción en las distintas plantacio
nes y jardines donde haya ari
zónicas o de la familia cipresi
na. La expectación levantada 
está motivada porque en todos 
está el triste recuerdo de “la 
grafiosis” que acabó con la ol
meda centenaria de la explana
da del Bustar.

Cada 2 seg. 
muere un niño
¿Cuánto tiempo vas o esperar poro ayudarles? 

Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 

y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar 

la vida de millones de niños.

¡AYUDALES! 
NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

Barquillo, 8, l'dcha, 
28004 Madrid 
Jal. (91) 523 23 35 
hx (91) 523 25 29

Ayuda 
Acción

LASTRAS DE CUELLAR

La alcaldesa mantiene que el Ayuntamiento siempre ha informado a la Comisión

Avial asegura que tiene un gran interés en 
que se adjudiquen las viviendas públicas

La alcaldesa de Lastras de Cuéllar, Victoria A vial, del PP, 
asegura que tiene un gran interés en que se adjudiquen 
definitivamente las 27 viviendas de promoción pública cons
truidas en la localidad y mantiene que en ningún momento el 
Ayuntamiento que preside se ha negado a informar a la 
Comisión de Vivienda de las solicitudes presentadas.

___________ CONSUELO HERRERO

El pasado día 17 de junio, 
EL ADELANTADO DE SE- 
GOVIA se hacía eco del acuer
do de la Comisión provincial 
de Urbanismo por el que se 
aprobó exigir al municipio las 
certificaciones de convivencia 
y empadronamiento de los so
licitantes de viviendas de pro
moción pública, ante la negati
va del Ayuntamiento de la lo
calidad de informar sobre las 
solicitudes presentadas, requi
sito imprescindible para reali
zar la adjudicación definitiva 
de las casas.

La Junta ha construido un 
total de 27 viviendas de pro
moción pública en la locali
dad, de las cuales 17 han sido 
adjudicadas provisionalmente 
y existen reclamaciones sobre 
las otras 10.

Victoria Avial, alcaldesa de 
Lastras de Cuéllar ha asegura
do a este diario que en ningún 
momento se ha negado a faci
litar esta información y que los 
informes de convivencia y 
empadronamiento fueron en
viados desde el principio del 
proceso ya que era una de las 
exigencias.

Después de 27 años se volvieron a encontrar los alumnos 
de la promoción de 1966 del Bachillerato Laboral

______________FELIPE RODRIGUEZ
En el espacio de menos de un 

mes, han tenido lugar en esta 
villa, dos actos llenos de ale
gría, de nostalgia y de confra
ternidad.

El primero de ellos tuvo lugar 
el 22 del mes pasado de mayo: 
consistió en la reunión, después 
de 27.años, de los alumnos de 5o 
curso de Bachillerato Laboral de 
Coca (promoción 1965-1966). 
logrando juntarse 24 de los 30 
que finalizaron los estudios. El 
acto que se desarrolló en el ins
tituto resultó emocionantísimo 
(se estaban reencontrando hom
bres de 45 y 46 años que habían 
pasado juntos cico años en una 
plcnajuventud, diríamos casi in
fancia. Después de este primer 
encuentro de abrazos, emocio
nes y recuerdos, se recorrieron 
las instalaciones del instituto, 
acompañados por don José Me
dina, un antiguo profesor. Segui
damente se visitó el pueblo. 
¡Qué años más maravillosos! 
Pasando a continuación a degus
tar el célebre cochinillo caucense. 
La jomada se alargó hasta muy 
entrada la tarde, donde cada uno 
se trasladó a su lugar de residen
cia: Barcelona. Valencia, Ma-

Avial afirma que el pasado 
17 de diciembre de 1992 fue 
convocada para la primera 
“ponencia de las adjudicacio
nes provisionales de las vi
viendas de la Junta. Se analiza
ron los expedientes de las soli
citudes presentadas, a las que 
yo hice algunas observacio
nes, ya que en algunos casos 
los solicitantes no habían de
clarado la totalidad de sus bie
nes e ingresos. Me parecía in
justo estas adjudicaciones a 
personas que no las necesita
ban. pero estas observaciones, 
este informe verbal, no se ha 
tenido en cuenta".

Reunión
La alcaldesa afirma que el 

pasado día 15 de junio fue con
vocada por la Comisión Pro
vincial de Vivienda a una reu
nión, a las 11,00 horas. “Cuan
do yo llegué, antes de la hora 
prevista, la reunión acababa de 
terminar. Los solicitantes a los 
que se les ha adjudicado provi
sionalmente las viviendas me 
acusan de no haber querido 
asistir a la reunión, cuando yo 
soy la primera interesada en la 
adjudicación definitiva. Desde

COCA

Los alumnos reencontrados posan para la imagen del recuerdo. f el ipe r o d r íg u ez

drid, Valladolid, Bilbao, Grana
da, etc.

El segundo encuentro fue el 
día 21 de junio. En este caso se 
trataba de celebrar el 25 aniver
sario de las alumnas de econo
mía doméstica que se realizó en 
el famoso castillo de Coca. En la 
capilla del castillo fue oficiada

Victoria Avial Arribas, alcaldesa de Lastras de Cuéllar. peñ al o s a

que se inició el proyecto de las 
viviendas han pasado por el 
Ayuntamiento dos alcaldes y 
no han sido terminadas hasta 
ahora. Dos alcaldes que ahora 
han conseguido viviendas por
que no han declarado lo que 
ganan". “Se me pidió que'diera 
un informe sobre las 10 recla
maciones y les dije que si en 

una eucaristía fue oficiada una 
eucaristía por el párroco don Ju
lio Alonso, quien en la homilía 
animó a estas funcionarías hoy 
del Servicio de Extensión Agra
ria a vivir unidas y a ejercer su 
actividad con toda dedicación y 
profesionalidad. Después de vi
sitar el castillo y dar una vuelta 

las otras 17 solicitudes no ha
bían pedido información y no 
hacían caso de mis opiniones, 
que en las reclamaciones si
guiesen el mismo baremo que 
en las primeras. Nunca me he 
negado a facilitar informes”.

El viernes, y tras un pleno 
extraordinario, se remitían los 
informes de las reclamaciones. 

por el pueblo se reunieron en una 
comida llena de recuerdos y de 
vivencias. En la despedida fue
ron obsequiadas con unos libros 
sobre la villa de Coca.

Así una vez más Coca fue tes
tigo de la amistad de los que hace 
tiempo pasaron por esta locali
dad.

M.C.D. 2022
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ATLETISMO FUTBOL

Pedro del Barrio, Marta Sanz y Jaime Penas.

Los deportistas becados por Caja Segovia recogieron sus premios

Marta Sanz, Pedro del Barrio y Jaime Peñas, 
con posibilidades en los campeonatos de España
El Torreón de Lozoya fue el 

marco escogido por la Caja de 
Ahorros para presentar a los 
galardonados con la Becas De
portivas. Estos fueron Pedro 
del Barrio, Marta Sanz y Jai
me Peñas. El jurado hubo de 
decidir entre más de treinta 
solicitudes.

___________________JAVIER M.MESA
En la entrega, donde estuvie

ron presentes los becados,
tras una breve presentación, 

que corrió a cargo de Malaquías 
del Pozo, tomó la palabra José 
Miguel Useros, presidente del 
Consejo de Administración de 
Caja Segovia, que expresó su de
seo de continuación de estas Be
cas Deportivas. Con la exposi
ción de los más que suficientes 
méritos conseguidos por los tres 
atletas y la satisfacción que mos
tró el representante de la Delega
ción Territorial de Atletismo por 
el apoyo que una vez más la Caja 
de Ahorros presta a los deportis
tas, se puso fin al acto.

La opinión de los 
galardonados

No es Pedro del Barrio hom
bre de muchas palabras. Prefiere 
que sus excelentes resultados 
hablen por él. Aún así, se le no
taba feliz por haber logrado la 
beca, “ya que me resulta una 
ayuda muy importante para po
der seguir entrenando a tope". 
Sobre su futuro paso a los cua
trocientos metros, el segoviano 
señaló lo siguiente, “siempre se 
ha dicho que por mis condicio
nes haría muy buenas marcas en 
cuatrocientos, pero hasta que no 
explote toda mi velocidad en los 
doscientos, donde estoy consi
guiendo buenos registros, no me 
cambiaré de prueba".

Los objetivos inmediatos de 
Pedro pasan por dos campeona
tos de España, el absoluto y el 

promesas, “en el absoluto espero 
llegar a la final, aunque las me
dallas van a estar un poco lejos, 
pero donde sí puedo lograr me
dalla es en el doscientos del cam
peonato promesa”.

La atleta Marta Sanz a sus 
veintiún años es una de las de
portistas con más proyección 
dentro del panorama nacional. 
Entrena en León, por lo que la 
beca otorgada tenía mucho valor 
para la segoviana, “ya que me va 
a permitir seguir entrenándome 
sin que mis padres deban gastar
se más dinero. Ojalá se sigan 
concediendo año tras año para 
que otros deportistas puedan be

TENIS

V Torneo Nacional Femenino

Neus Avila-Silvia Ramón, final
catalana en las pistas del

_ JOSE M” MARTIN
Se disputaron ayer los en

cuentros de semifinales en la V 
edición del Torneo Nacional Fe
menino que organiza el C. de T. 
Juan Bravo y en el que toman 
parte las mejores raquetas de Es
paña.

Los partidos disputados para 
buscar dos finalistas tuvieron un 
signo lógico, si bien en algún 
caso no terminaron las cosas 
como se esperaba. Los marcado
res fueron estos:

Silvia Ramón ganó a Silvia 
Plasín por 6-1 y 6-1.

Un encuentro que sólo tiene 
una duración de 45 minutos tie
ne poco que contar. Sin embargo 
fue curioso el observar cómo 
una jugadora de las característi
cas de Plasín, que había desarro

neficiarse de ellas”.
La especialidad de Marta son 

los ochocientos, prueba en la que 
le auguran un esplendoroso por
venir, “aunque de momento pre
fiero ir paso a paso. Lo primero 
que tendré que hacer será lograr 
medalla en el campeonato pro
mesa. Creo que puedo conse
guirlo, y si continúo entrenándo
me de la manera que lo estoy 
haciendo espero llegar lejos”.

Que Jaime Peñas es uno de los 
atletas más completos que ha 
dado el deporte segoviano es 
algo que ya pocos pueden dudar. 
Su progresión ha sido constante, 
y la beca concedida será un nue

llado un tenis eficaz a lo largo de 
lo que se lleva disputado de tor
neo, tuvo ayer su día negro. El 
fuerte viento pudo ser el causan
te de ello, por cuanto las bolas 
que intentaba devolver caían in
variablemente en la red. Por ello 
el partido no tuvo aliciente y 
causó el enfado de la citada ju
gadora cuando el encuentro con
cluyó. No se trata de quitar mé
ritos a Ramón, pero en esta oca
sión no tuvo rival.

Neus Avila gana a Ana Salas 
por 4-6, 6-1 y 6-1.

No tuvo nada que ver esta se
mifinal con la anterior. Muy cer
ca de tres horas de juego y un 
partido para ver. El primer set 
fue para la madrileña que jugó 
un tenis fácil, mientras que la 
cabeza de serie número I, la ca

vo estímulo para él, “parece que 
por fin en nuestra tierra empeza
mos a conseguir los apoyos que 
necesitamos. Este es un prece
dente importante, aunque tardío, 
y confío en que perdure, para 
que la gente que empiece en el 
deporte pueda encontrar un in
centivo a su trabajo”.

El inmediato objetivo del se
goviano será participar en el 
campeonato de España de su ca
tegoría, “donde espero revalidar 
el título que conseguí el año pa
sado. Depende de muchos facto
res, pero si las cosas marchan 
como yo quiero conseguiré la 
medalla de oro”.

Juan Bravo
talana Neus, no conseguía entrar 
en el partido. Los dos set si
guientes. pese a que la diferencia 
pueda parecer abismal, lo cierto 
es que prácticamente los dos se 
jugaron al límite y con tantos 
larguísimos. No cedió Salas ni 
un ápice de cancha, mientras la 
fortuna, y también las tablas, es
tuvieron del lado de la jugadora 
de Barcelona.

Hoy, desde las doce de la 
mañana, se está jugando la fi
nal del torneo entre las dos ju
gadoras que ayer terminaron 
sus encuentros como ganado
ras de los mismos. La entrada 
es libre y. como ha sucedido en 
los partidos anteriores, se espe
ra la presencia de muchos afi
cionados. En realidad se está 
viendo un huen tenis.

Julián dijo adiós.

Una gestora 
se hace cargo, , 
provisionalmente, 
del Monteresma

1 ______ J.M.M
Como era de esperar tras los 

aconteceres de la asamblea cele
brada el día 20 del actual, la re
unión de ayer domingo no sirvió 
para aclarar las cosas en el C.P.

¡ Monteresma.
A la reunión acudieron 18 so

cios y en el transcurso de la mis
ma el presidente Julián de An
drés ratificó su irrevocable dimi- 

1 sión, abandonando la mesa de 
los miembros de la, hasta enton
ces, directiva del club. A la pro
puesta de que salieran, de entre 
los socios, nuevas personas que 
estuvieran dispuestas a formar 
parte de la nueva directiva del 
club y no aceptar nadie, de 
acuerdo con la normativa que 
rige para los clubes de fútbol en 

' esta situación, secretario y teso
rero del club formarán la gestora 
que intentará que se forme una 
junta directiva. Si en el plazo 
dado para ello no se consigue, 
será la Delegación de Fútbol 
quien se haga cargo del club.

Julián de Andrés ha puesto fin 
a su mandato de nueve largos y 
brillantes años al frente del club 
al que mantuvo en tercera divi
sión. llegando a ser uno de los 
más destacados del grupo. 
“Quiero agradecer, manifestó, la 
ayuda que he recibido de mu
chas personas. Compañeros de 
la junta, socios que supieron es
tar de principio a fin. aficionados 
y casas comerciales que nos ayu
daron en todo momento".

¿Habrá solución?
La continuidad del club preo

cupa a todos aquellos que han 
i estado cerca de él. “pero no se 

puede pretender, comentaba Ju
lián. que la misma persona esté 
siempre al frente del club, porque 
todos nos cansamos, sobre todo 
cuando el apoyo es mínimo". Lo 
que sí dejó claro el ex presidente 
es que las cuentas del club no van 
a tener números rojos, "vamos a 
entregar el club para el que le 
quiera coger con un superávit de 
5.200 pesetas, tras haber pagado 
todo lo que debíamos”. Todo ello 
pese a que la temporada tuvo un 
coste de 8.(XX).(XX) millones de 
pesetas, "lo que demuestra cómo 
trabajando se consigue sacar las 
cosas adelante".

Va a ser difícil, por lodo lo que 
ya se ha dicho, que el club de 
Palazuelos participe en la regio
nal preferente. Para ello, además 
de encontrar una nueva junta di- 

I rectiva. hay que buscar, cuando 
menos, cinco millones de pese
tas. y el lema no está nada fácil.

La situación es difícil y sólo la 
decisión de los propios socios 
del club puede evitar su desapa
rición.
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BALONCESTO

S^enfrentará con Alemania enjos^uartos de final que^omenzarán el de julio

75-76. España, primera del Grupo E 
a pesar de su derrota frente a Grecia

España perdió con Grecia en los últimos segundos de par
tido (75-76), pero conservó la primera posición del Grupo E 
y se cruzará con Alemania, cuarto clasificado del Grupo F, 
en ios cuartos de final, que comenzarán el 1 de julio en 
Múnich.

Alemania (Efe).— La tarjeta 
de presentación de la selección 
fue un tiro transformado de los 
nueve primeros intentos, con un 
2-9 en el marcador (m.5) y dos 
triples de Giannakis.

España salió con tres hom
bres altos —Martín, Ferrán 
Martínez y Jiménez—, pero 
los rebotes fueron de Fasoulas 
en las jugadas inciales y los 
problemas ofensivos y defen
sivos del equipo hispano eran 
evidentes, sobre todo porque 
Ferrán no podía en la retaguar
dia con el pívot griego.

Los españoles llegaron a es
tar once puntos por detrás (7
18 m.8) hasta que llegó un par
cial de 7-0 (14-18 m.ll), que 
motivó el primer tiempo muer
to del banquillo heleno. La es
peranza no se perdía, porque el 
juego de la selección no era 
bueno y Grecia no se despega
ba en el tanteador.

La primera ventaja de Espa
ña fue a los quince minutos, 
gracias a dos tiros libres de 
Villacampa (34-22) cuando el 
parcial se había convertido en 
un 4-17 entre los minutos ocho 
y quince, ya con Villacampa 
absolutamente responsabiliza
do en ataque (17 puntos en la 
primera mitad). Patavoukas 
reemplazo a Giannakis, para 
que éste descansará (m.15), y, 
a su vuelta, transformó otro tri
ple nada más saltar a la pista, 
aunque España, con otro tiro 
de tres puntos de Rafa Jofresa

a falta de seis segundos, se 
marchó con ventaja al descan
so, después de superar un 28
34 (m.18) que hizo temer por 
el desenlace de la primera mi
tad, momento en el que Orenga 
tomó el sitió de Ferrán, como 
Herreros había hecho con Ji
ménez en el minuto quince.

La selección había hecho lo 
más difícil al salvar la brecha 
abierta por los griegos en la 
primera mitad y empezó el se
gundo periodo con mayor con
fianza y la efectividad acre
centada. Además, en esas ju
gadas disponía de segundas y 
terceras opciones de tiro.

España tuvo hasta diez pun
tos de margen (53-43 m.26), 
con una mejor circulación de 
balón y un ataque más fluido, 
dondeVillacampa era todavía 
el amo.

Falta intencionada
Azofra salió por Rafael Jo- 

fresa y le sancionaron con una 
falta intencionada en su prime
ra intervención, lo que subió el 
60-55 a la media hora de parti
do, sin que la selección pudiera 
concretar su dominio con una 
diferencia tranquilizadora.

De repente, el juego español 
se embarulló, Epi saltó a la 
cancha en lugar de Herreros y 
el choque se oscureció para los 
hispanos, sobre todo porque el 
alero del Barcelona no acerta
ba y Villacampa soportaba una 
tenaz vigilancia, pero Orenga

Rafa Jofresa trata de superar la dura defensa helena. t el ef o t o  ef e

recibió algún balón en las dis
tancias en las que más daño 
hace y dio vida a la ofensiva de 
España.

Un triple de Giannakis a seis 
segundos lo estropeó todo (75
72), especialmente tras el fallo 
de un uno más uno por parte de 
Orenga y la canasta de Gala- 
kteros con dos segundos en el 
cronómetro (75-75), ya que

luego transformó el tiro añadi
do (75-76) y no dio tiempo 
para más.

Los cuartos de final adefnás 
del España-Alemania, tendrán 
como foco de interés los en
frentamientos Croacia-Bosnia 
Herzegovina y Rusia-Letonia, 
ambos con connotaciones que 
sobrepasan el ámbito del ba
loncesto.

FUTBOL S

No existe 
acuerdo para la 
renovación de 
Fernando Hierro

Madrid (Efe).— Ramón Men
doza, presidente del Real Ma
drid, declaró ayer que todavía 
no se ha llegado a un acuerdo 
sobre la renovación de Fernando 
Hierro, y que las conversaciones 
continuarán hoy.

El jugador no quisó hacer de
claración alguna a su salida del 
estadio Santiago Bernabéu, don
de ha estado reunido cerca de 
dos horas con el presidente de la 
entidad. “Las conversaciones 
con Fernando Hierro todavía 
continúan”, indicó Mendoza.

“La renovación se está nego
ciando en estos momentos”, co
mentó el presidente del Real 
Madrid, quien después dijo en 
tono irónico que Fernando Hie
rro “no está cerca del Real Ma
drid ni del Barcelona, sino que 
está más cerca de su casa, que es 
donde va a comer”, según dijo.

El presidente madridista ex
plicó que actualmente el jugador 
todavía tiene un año de contrato 
y que en estos momentos eso es 
lo más importante.

“Femando Hierro tiene un 
año más de contrato. Respecto al 
Barcelona, no tengo constancia 
de que existan negociaciones en
tre el club y el jugador”, indicó.

“Sí, lo he oído", añadió, “pero 
es posible que sea una de esas 
noticias que se publican todos 
los días para distraer a la afi
ción”, comentó Ramón Mendo
za.

Respecto a otros asuntos, 
como la continuidad de otros ju
gadores o la renovación del bra
sileño Ricardo Rocha, el presi
dente madridista declaró: “La 
última palabra la tiene Benito 
Floro”.

HIPICA

Victoria de “Policy Matter” en la 
jornada de su presentación

__________________ ENRIQUE GARLA
El caballo adquirido por la 

cuadra Alborada, en París, triun
fa en el Premio Emilio Castelar, 
sexta prueba del programa. Me
jor presentación, imposible, 
pero reconozcamos que el lote al 
que se enfrentaba era más bien 
“malucho", motivo por el que 
creemos que su jinete Duffield le 
fue conteniendo para que no ga
nar por mucho, aunque poco sir
vió para rebajar esa diferencia de 
diez cuerpos que en la meta le 
separaron de “Correcaminos", 
montado por I. Pacho.

En las otras carreras celebra
das en la reunión del pasado do
mingo, la agradable sorpresa de 
contemplar la feliz reaparición, 
en la primera prueba de la tarde, 
de “King Cobra”, ganando có
modamente —después de casi 
un año sin correr— el Premio 
Glorieta de Quevedo. En este 
producto podríamos tener un se
rio aspirante al Gran Premio de 
Madrid. Será su próxima carrera 
y le vemos en magnífica forma.

Los otros ganadores, por or
den de programación, fueron: 
Karachi, Carballedo, Antares y 
Von Karajan, en la quinta.

Confirmada queda la compra 
de todos ios efectivos de la cuadra 
Rosales por Carlos García Pardo, 
propietario de La Alborada. Se 
dice que la cifra de venta asciende 
a 30 millones de pesetas y que en 
el lote adquirido se incluyen a los 
caballos “Brigadier", “Laguna”, 
“Nogal”, “Boga, Boga" y tres po
tros de dos años. Lamentamos que 
la cuadra Rosales abandone las 
pistas de nuestros hipódromos, 
pero parece ser que serias discre
pancias entre los titulares de esta 
famosa y popular cuadra y la so
ciedad que explota La Zarzuela, 
han sido la causa para una deci
sión que, insistimos, lamenta
mos tener que anunciarla. Pero 
no nos extraña aunque espere
mos, por el bien de nuestras ca
rreras que el ejemplo no sea imi
tado por otras cuadras, pues ru
mores, con referencia a este pun
to, hay para todos los gustos.

TENIS

Sukova venció a Arantxa impidiendo el duelo 
de las españolas en cuartos de final

Londres (Efe).— La checa 
Helena Sukova, número 15 del 
mundo, arruinó un duelo espa
ñolo que habría hecho historia 
en Wimbledon. al eliminar a 
Arantxa Sánchez Vicario (3.a fa
vorita), en octavos de final por 
6-3 y 6-4, en una hora y 19 mi
nutos. Conchita Martínez, por su 
parte, alcanzó por primera vez 
los cuartos de final en el All En- 
gland Tennis Club, al vencer a la 
indonesa, Yayuk Basuki. 40 del 
mundo, 3-6, 6-2 y 6-2. Sukova, 
tras su victoria inesperada, se en
frentará ahora a Conchita.

Las dos jugadoras españolas 
tuvieron problemas estomaca
les, pero Conchita pudo resol
verlos mejor. No obstante, la ga
rantía de tener una española en 
semifinales, hecho que no se 
produce desde 1928 con Lily Al- 
varez, quedó rota y a expensas 
de lo que haga la aragonesa ma
ñana frente a Sukova, a la que ha 
ganado en una ocasión (1991, 
Filadelfia, 6-3 y 6-2), y con la

que ha perdido en otra, (1992, 
Leipzig, 3-6, 6-2 y 6-2)

Arantxa, muy afectada por sus 
dolencias de estómago, sumó su 
segunda gran decepción del año. 
Si en las semifinales de Roland 
Carros perdió contra pronóstico 
ante la estadounidense Mary Joe 
Fernández, en un encuentro de
sastroso, ante Sukova jugó el 
peor partido en hierba de sus sie
te intervenciones en Wimble
don, donde había llegado dos ve
ces a los cuartos de final, en 
1989, año en que ganó Roland 
Carros, frente a Steffi Graf y en 
1991 cuando fue eliminada por 
Mary Joe.

Sukova, compañera de dobles 
de Arantxa y que nunca había 
triunfado antes en sus tres ante
riores enfrentamientos, no tuvo 
apenas que esforzarse pues la es
pañola entregó prácticamente el 
encuentro. Arantxa, estuvo para
da, no opuso resistencia y su jue
go fue corto, blando y falto de 
coraje e imaginación.

A la checa le bastó con con
servar el servicio en la primera 
manga para ganar este parcial en 
34 minutos. En la segunda, 
Arantxa pidió permiso al juez de 
silla y abandonó la central para 
acudir al servicio a vomitar pues 
su estómago no la dejaba tran
quila. Pero a la vuelta su juego 
no cambió.

En total hubo seis rupturas. 
Pero Sukova hizo la última y 
aprovechó su servicio para con
firmar la sorpresa a la primera 
oportunidad.

Conchita también sufrió tuvo 
problemas estomacales, pero 
unas pastillas que la aragonesa 
tomó nada más perder el primer 
set, obraron en ella efectos ma
ravillosos, porque a partir de ese 
momento, la española se mostró 
mucho mejor.

Basuki, con un juego de servi
cio y volea, clásico enWimble- 
don, ganó el primer parcial con 
facilidad. Pero después bajó mu
chos enteros.
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PENSAMIENTOS LAPIDARIOS

Los volúmenes de citas 
famosas, pronunciadas 
por personalidades rele
vantes, conforman una 
abultada biblioteca en el 
mundo editorial. La edito
rial “Temas de hoy” aca
ba de publicar un libro en 
castellano de estas carac
terísticas, con la peculiari
dad de que no fueron pro
nunciadas por literatos 
egregios, políticos ilustres 
o artistas inmortales.

LAURA DURANGO 
 Efe-Reportajes

“Frases célebres de grandes 
hombres de negocios” —así es 
su título— lo explica todo. Esta 
vez, el mundo empresarial, el de 
las grandes finanzas, deja oír su 
voz a través del trabajo recopila- 
torio de Eugene Weber, bibliote
cario irlandés que trabaja en la 
Asociación de la Prensa Británi
ca, tarea que le obliga, como mí
nimo, a leer una docena de perió
dicos al día.

Para todos aquellos que aspi
ren a conocer la mentalidad de 
los grandes magnates y que de
seen equiparse con un puñado de 
citas para impresionar a sus in
terlocutores, este libro oferta re
cursos para salir al paso.

“Yo vendo entusiasmo", de
claró el italiano Silvio Berlusco- 
ni. en una exposición de princi
pios como amo de los medios de 
comunicación. Henry Ross Pe
rol, el texano ex director de Ge
neral Motors que intervino en la 
última campaña electoral nor
teamericana como tercer candi
dato en discordia, en su día se 
expresó de esta forma tan expe
ditivo: “Procedo de un medio en 
el que, cuando ves una serpiente, 
la matas. En General Motors, si 
ves una serpiente, lo primero que 
haces es acudir a un consultor 
especializado”.

Una de ingleses
Entre las citas dedicadas a 

Gran Bretaña y los británicos 
leemos: “Ser británico es un cre
do, yo nunca renunciaré a él”, de 
sir lan McGregor. expresidente 
de la Junta Nacional del Carbón 
del Reino Unido. Este “gentle- 
man” tan singular, después de 45 
años casado, le seguía pregun
tando a su esposa al servirle el té? 
“¿Lo tomas con azúcar?”, con
ducta defendida por lady 
McGregor alegando que es más

“Cuando un hombre se casa con su querida Jo quejiace es crear una oportunidad de trabajo”

Frases célebres pronunciadas por los 
triunfadores en el mundo de los negocios

“Si no existiesen las mujeres, no tendría sentido todo el dinero”, señaló el griego Onassis

Ivana Trump, de ideas claras y ambiciosa. ARCHIVO

útil emplear la memoria para de
talles menos triviales.

Otra frase sobre los ingleses 
denuncia: “La máxima ironía de 
Inglaterra estriba en que, mo
viéndose en una economía de 
servicios, el inglés medio odia el 
hecho de prestarlos. Ya no es 
posible obtener un buen servicio 
acompañado de una sonrisa: le 
acompaña un gruñido”. Esta re
flexión fue hecha por Nigel 
Wray, presidente de 
Chartsearch.

En el apartado referente a las 
citas matrimoniales formuladas 
por altos ejecutivos, encontra
mos ésta tan optimista de sir Ja

mes Goldsmith, propietario de 
varias empresas: “Cuando un 
hombre se casa con su querida, 
lo que hace es crear una oportu
nidad de trabajo”; o la de Ivana 
Trump el día que expuso su de
manda de divorcio del promotor 
Donald Trump: “Quiero el hotel 
Plaza, el jet y 150 millones de 
dólares. Así. sin titubear, con las 
ideas claras y la ambición peleo
na.

Por su parte, el fundador de la 
British Car Auctions, David Wi- 
ckins, comentaba en 1979: “El 
problema con las mujeres es que 
primero se casan contigo porque 
te ven diferente a los demás, 

pero luego quieren cambiarte 
para que seas como todo el mun
do”.

¿Y qué decir del implacable 
y agresivo Rupert Murdoch, 
magnate de la comunicación? 
Esta es su visión del asunto: 
“Lo divertido no es dirigir un 
periódico, sino poseerlo". El 
prestigioso periódico “The 
Washington Post”, de ideolo
gía conservadora, publicaba en 
1989 el siguiente comentario: 
“El diario "The Sun" de Rupert 
Murdoch sólo tiene una forma 
de expresarse: estrepitosa, fre
nética y machacona. Tiene la 
elegancia de un traje de polies- 

ter, y el estilo de un bateador 
colombiano".

Las mujeres y el dinero
Amén de un sinfín de frases 

sobre el comercio, la bolsa, la 
inflación, la industria, el desem
pleo, los contables, las huelgas, 
la fama..., nos encontramos con 
citas sobre materias más sustan
ciales, como las féminas: “Si no 
existieran las mujeres no tendría 
sentido todo el dinero que hay en 
el mundo”, opinaba el archimi
llonario armador griego Aristó
teles Onassis, un hombre de una 
vida sentimental bastante agita
da.

La reina de la moda inglesa, 
Laura Ashley, expresó por su 
parte: “La idea de tener cuatro 
niños, cocinar, coser y cuidar la 
casa, me iba perfectamente”.

En cuanto al dinero en su re
lación con el amor, hay varias 
que invitan a la reflexión. "Todo 
el que quiere casarse por dinero 
tiene un problema básico de ca
rácter”, aseguró Bob Beckman, 
asesor financiero.

No dejan de ser curiosas algu
nas frases de secretarias sobre su 
profesión: "Nunca iremos al cie
lo. Nos pasamos la mitad del 
tiempo diciendo pequeñas men
tiras", afirmó Gwen Cowan, se
cretaria particular de sir Peter 
Parker. Margery Hurst, funda
dora de una agencia de coloca
ción de secretarias, recomenda
ba a sus chicas: "La relación 
ideal entre una secretaria y su 
jefe es bastante parecida al ma
trimonio ideal basado en la mu
tua comprensión y en un cierto 
loma y daca por ambas partes. Al 
igual que en un matrimonio, el 
egoísmo, la deslealtad, el pedir 
demasiado y la falta de conside
ración pueden echar a perder esa 
relación".

En definitiva, hay una lista in
terminable para elegir y un cam
po de materias tan amplio como 
variado. Frases célebres en tiem
pos modernos, recogidas una a 
una fruto de la lectura diaria de 
periódicos y revistas.

Adosados
con las calidades novisci "Do

/ VENGA A VERLO!

Viva junto a la Vía Roma 
en un paraje resguardado 
y recién urbanizado, 
con espacios abiertos.

VISITE PISO PILOTO
TODOS LOS DIAS DE 12 i 2 y de S A 7 k

FESTIVOS DE 11 A 2 noviso
FINANCIACION 

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA Sto.Tomás2. SEGOVIA Tlf.43 43 66

Piscinas

Garaje colectivo 

Portero automático 

Calefacción Individual 

Parquet de tablilla 

Alicatado de l9 calidad 

Armarlos empotrados 

Puerta blindada 

Carpintería exterior 

de aluminio 

con doble vidrio 

y cámara antihumedad
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BIBLIOTECA

BIOGRAFIA
Vida (y muertes) de 
Cervantes
Stephen Marlowe

Alo largo de 600 páginas, el 
autor se recrea, y recrea al 
lector, contando la vida y peri

pecias del más universal de 
nuestros escritores, Miguel de 
Cervantes. Marlowe, escritor 
neoyorquino, ha recopilado 
una abundante documentación 
sobre el novelista, y ha escrito 
un episodio muy curioso en el 
que aparecen continuamente 
mezclados hechos reales con 
otros productos de la fantasía 
del autor, cosa buscada por el 
mismo, dado que nunca has 
pretendido ofrecer una biogra
fía rigurosamente histórica. Se 
ha divertido recreándose en 
múltiples situaciones ciertas e 
imaginadas y ha logrado una 
obra muy entretenida, publica
da por Plaza y Janés en su co
lección “Exitos”. En la misma 
se acaba de incluir “Lady

BRICOLAGE
Libros sobre obras e 
instalaciones

La editorial CEAC, en su co
lección Práctica del Bricola- 
ge, ha sumado tres nuevos títu

los, libros que se ofrecen con 
amplitud de fotografías explica

ENSAYO
Pablo de Olavide.
El Ilustrador
Luis Perdices Blas

En la lista de obras de Edito
rial Complutense se incluye 
este volumen, que es una ver

sión de la tesis doctoral de su 
autor, leída en la Facultad de 
Ciencias económicas y Empre
sariales de la Complutense. Ola
vide, hombre de pensamiento 
realista de cara a la situación 
económica del país, reformador 
de los procedimientos socieco- 
nómicos, es un personaje intere
sante en la historia de España. 
Su biografía (1725-1803) inte
resará a muchos profesionales 
de la historia, la economía, la 
sociología, etc..

La misma editorial ha publi
cado “Diálogos con la danza”, 
por la famosa bailarina cubana

NOVELA
Sartoris
William Faulkner

William Faulkner (1897
1962), Premio Nobel en 
1949, es uno de los “grandes” de 

la literatura norteamericana. 
Esta novela publicada en 1929, 
fue una de sus favoritas. Son 
protagonistas los personajes de 
tres generaciones de la dinastía 
Sartoris, y el desarrollo de la 
trama se hace al estilo clásico de 
la narración detallada y la abun
dancia de diálogos. La edicción 
presente es de Seix Barral, en la 
colección “Biblioteca de bolsi
llo”, en la que también acaba de 
sacar “las bostonianas”, relato 
de otro de los clásicos de la lite
ratura americana, Henry james; 
fue publicada en 1886 y es una 
de las más relevantes obras del 
autor. En la colección “Bibliote
ca Breve”, Scix Barral incluye

Boss”, de Jackie Collins, la 
aventura de una inteligente mu
jer de Hollywood; “Largo do
mingo de noviazgo”, de Sebas- 
tien Japrisot, francés, con un re
lato enmarcado en la Primera 
Guerra Mundial, y “Bombones 
mortales”, por la haiwanesa 
Diane Mott Davidson; una his
toria de crimen y aventura.

tivas, diseños, dibujos, etc...
Los títulos de estos libros son: 

“Instalaciones sanitarias”, por 
Wolfram Kawlath; “Obras de 
albañilería”, del que es autor 
Karl H. Schubert, y “Repara
ción de aparatos eléctricos”, 
escrito por el especialista Otto 
Maier.

Alicia Alonso; es una selección 
de textos realizada por Pedro Si
món, que se completa con otros 
varios autores con entrevistas 
con la “estrella” y comentarios 
críticos sobre su arte

“Días y viajes”, del neoyorquino 
Paul Bowlcs. Son dos textos en 
un mismo libro..., "Días”, bio
grafía del autor entre 1987 y 
1989, y “Viajes”, colección de 
escritos sobre sus experiencias 
viajeras.

El ministro de Cultura en funciones firmó ayer el convenio

La informatización del Archivo 
General de Indias será ampliada

El ministro de Cultura en 
funciones, Jordi Solé Tura, 
firmó ayer el convenio de 
ampliación de la informati
zación del Archivo General 
de Indias de Sevilla, con los 
presidentes de la Fundación 
Areces, Isidoro Alvarez, y de 
IBM-España, Joaquín Moya 
Angelen

Madrid (Efe).— Solé Tura 
destacó que este convenio ha 
sido “un magnifico ejemplo 
de colaboración técnica, eco
nómica y humano entre el Mi
nisterio, IBM y la Fundación". 
El resultado es “espléndido”, 
añadió, y abre nuevas pers
pectivas en el mundo de los 
archivistas en el que se han 
dado pasos decisivos para el 
futuro.

El titular, en funciones del 
departamento no excluyó pró
ximas colaboraciones, aunque 
precisó que por el momento 
no hay ningún proyecto en 
perspectiva. Florencio Laza- 
ga, portavoz de la Fundación 
Areces, recordó que el primer 
proyecto está totalmente con
cluido, destacó la necesidad 
de ceder responsabilidades en 
este campo y anunció que el 
31 de diciembre de 1994 se 
hará la cesión al Ministerio de 
Cultura, el cual completará en 
solitario la digitalización de 
los 80 millones de páginas.

La ampliación del conve
nio, que cuenta con un presu
puesto de 325 millones de pe
setas, aportado a partes igua
les por los tres socios y estará 
en vigor hasta el 31 de diciem
bre de 1994, incorporará nue
vas tecnologías que facilitará 
el acceso a informes estadisti- 
cos automatizados de parte de

Amberes, capital cultural 1993, relanza el arte 
al aire libre en su programación de verano

Amberes (Bélgica) (Efe).— 
La ciudad belga de Amberes, 
nombrada capitalidad cultural 
europea para 1993, relanzará el 
arte al aire libre en el programa 
que ha presentado para este ve
rano.

“Amberes-93” apostó por el 
arte contemporáneo al heredar 
de Madrid la capitalidad cultu
ral, aunque en todo su programa 
artístico hay una mirada al pasa
do de la ciudad flamenca, que 
alcanzó su máximo esplendor en 
los siglos XVI y XVII. El “Siglo 
de Oro" de la ciudad queda refle
jado en la exposición inaugurada 
este fin de semana “Amberes, 
historia de una metrópolis. Si
glos XVI y XVI I" que reune más 
de doscientas obras de arte, de 
pintura, escultura y mosaicos 
donde se recuerda la vida de esa 
época en el contexto cultural y 
económico europeo.

En el fin de semana del co
mienzo de la programación de 
verano también se inaugura otra 
exposición sobre "Amberes y las 
exposiciones universales de

Una imagen del Archivo General de Indias de Sevilla. a .s .

sus casi 80 millones de docu
mentos. Se mejorarán además 
sus sistemas intemos de info- 
mación y referencia y se ac
tualizarán los soportes de las 
imágenes digitalizadas que 
tienen parte de sus documen
tos y se enriquecerá la base de 
datos del Archivo, con la in
clusión de nuevos estudios 
históricos e información des
criptiva, así como la normali
zación del lenguaje con el que 
se confeccionan los índices de 
sus documentos.

Con esta ampliación se 
pretende resolver una serie 
de problemas técnicos para 
abaratar el sistema y hacer 
más accesible su consulta a 
los 15.000 investigadores 

1885, 1894 y 1930", en la que 
con objetos originales, docu
mentos, obras de arte y me
dios visuales se recrea la at
mósfera de las exposiciones 
universales y la realidad so
cial de la época.

“Jóvenes héroes" es una expo
sición sobre la fotografía belga 
actual y el nombre de la misma 
hace alusión al combate de los 
nuevos fotógrafos contra la indi
ferencia.

Arboles y fuentes
El parque de Middelheim 

donde hace cuatro años tuvo lu
gar una bienal de escultura, pre
sentará las obras de diez artistas 
internacionales al aire libre.

El arte estará hasta en los ár
boles, en las fuentes y en los 
paseos, señalaron los organiza
dores de la muestra. La progra
mación estival de “Amheres-93” 
pone el acento en muchas mani
festaciones teatrales, musicales 
y escénicas al aire libre con gru
pos de varios países. También la 
moda belga y los diseños de nue

que anualmente lo utilizan.
Este acuerdo, que contem

pla la realización de ediciones 
de sus catálogos en discos óp
ticos CD-ROM y la posibili
dad de acceder a su informa
ción desde fuera de la sede, 
situada en la antigua Lonja de 
Sevilla, completa otro anterior 
que concluyó en 1992, des
pués de seis años de trabajos, 
en los que se codificó en dis
cos ópticos un diez por ciento 
de los 43.000 legajos del pri
mer archivo colonial del mun
do.

El Archivo fundado en 
1785 tiene unos nueve kiló
metros de estanterías repletas 
de documentos relativos a las 
Indias Occidentales.

vos estilistas serán expuestos en 
edificios renovados cercanos al 
puerto de Amberes.

El programa de música da 
gran importancia a las obras con
temporáneas con presentaciones 
de nuevas óperas y con el estreno 
de “Acuarios", obra monumen
tal de Karek Goyvaerts.

“Ante todo, Amberes quiere 
ofrecer un sueño a la ciudad. En 
un mundo en el cual los países 
estallan y las ciudades están en
frentadas por tensiones racistas, 
los artistas se ponen a soñar . 
dijo el viernes a la prensa inter
nacional. el director de los acon
tecimientos artísticos de Ambe
res-93. Eric Antonis.

Se calcula que en los tres pri
meros meses de la capitalidad 
cultural de Amberes, la ciudad 
ha multiplicado por cuatro su nú
mero de visitantes, según los or
ganizadores. A partir de sep
tiembre, la programación se ba
sará especialmente en el teatro, 
música, urbanismo, arquitectu
ra. literatura, ciencia, fotografié 
y arles aplicadas..
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 29 de junio de 1993 AGENDA

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Miércoles 30 de junio de 1993.
Van 181 días, faltan 184.
Sol: De 6,48 a 21,49.
>* SANTORAL
Santos: Marcial, Lucina, Donato, 
Cayo, León.
> FARMACIA DE GUARDIA
Hoy: Segovia: López Cuerdo, Corpus, 1. 
Cuéllar: Farmacia Montoro. Hasta el do
mingo.
> CINE

MULTICINES MIRO: Sala 1: A las 5. 
7,40 y 10,40 "Susurros en la oscuridad 
Sala 2: A las 5, 7,30 y 10,30 "Una 
proposición indecente
Sala 3: A las 5, 7,50 y 10,50: “La ase
sina".
SALA ZULOAGA: A las 5, 7,30 y 10,30: 
“Escapada al sur"

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. PUM2

Valladolid............ 25,1 11,6
León...................... 21.8 9,6 IP
Zamora.................. 23,4 13,0 0,9
Salamanca............ 21,8 13,0 3,3
Patencia................ 23,4 9,5
Burgos................... 23,7 8,7 IP
Soria...................... 26,4 10,4
Segovia................ 23,4 12,4
Avila..................... 22,0 9,2 0,2

TEMPERATURAS EN MODERADO DESCENSO

Hoy, muy nuboso en el norte y sistema ibérico, con 
chubascos débiles dispersos, nuboso en el resto, con posibi
lidad de algún chubasco aislado. De ligero a moderado 
descenso en las temperaturas, con máximas entre 17 y 22 
grados y mínimas entre 11 y 6 grados. Vientos de componente 
norte, flojos.

Mañana, nuboso o muy nuboso en el norte montañoso y 
sistema ibérico con chubascos débiles. Intervalos nubosos en 
el resto. Temperaturas sin cambios. Vientos de componente 
norte, flojos.

BonoXLoto EXPOSICIONES ▼
Lunes, 28

2 20 23 30
37 Com. 28 

Rein. 0 44
Viernes, 25

2 18 22 34 35 37 Com. 38 ’ 
Rein. 3

Miércoles, 23

1521 28 34 47 48 Com. 39
Rein. 3

Martes, 22

6 13 14 26 46 48 Com. 11
Rein. 5

í—___ 
loleíi^

Jueves,24

1 9 26 33 42 48 Com. 47
Rein. 5

Sábado, 26

i 8 16 18 20 23 46 Com 25
Rein. 2

O ISB El
Lunes, 28

46.005
Viernes, 25 Jueves, 24

62.581 87.915
056

Miércoles, 23 Martes, 22

86.881 40.296

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

LA CASA DEL SIGLO XV

— Grabados, dibujos, gravi
taciones y esculturas. “Homena
je a San Juan de la Cruz”. Chilli- 
da. Hasta el 30 de junio.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra Social de Caja Segovia)

— Oleos y dibujos. Angel 
Gómez 1983-1993. Hasta el 30 
de junio.

— Oleos y dibujos. Mercedes 
Frías. Hasta el 30 de junio.

SALA UNTURBE. CASINO 
DE LA UNION

— Dibujo. Femando García, 
“Nano”. Hasta el 30 de junio.

ASOCIACION DE VECINOS 
LA ALBUERA

— “La nueva Europa”. Parla
mento Europeo y CAVE. Hasta 
el 9 de julio.

SALA CANONIGOS DE 
SAN ILDEFONSO

— Oleos. Galindo, Magda, 
Roque. Hasta el 30 de junio.

REAL FABRICA DE 
CRISTALES DE LA GRANJA

-Bohemia Cristal. Hasta el 1 
de agosto. Fundación Centro 
Nacional del Vidrio.

-Fundación Centro Nacional 
del Vidrio. Exposiciones per
manentes: Vidrio de La Granja, 
Vidrio Europeo, Exposición 
Tecnológica. Horario: miérco
les a domingo, de 11,00 a 19,00 
horas, sin interrupción.

Entrada, 300 pesetas. Estu
diantes, 200 pesetas. Menores 
de 10 años y tercera edad (ex
cepto en grupos), gratis. Visita 
guiada grupos, incluidos niños y 
tercera edad, previa reserva, 150 
pesetas. Teléfonos 471712 y 
471837.

RINCON DE ARTE 
“SAN BASILIO"

— Acuarelas. “Yerbajos”. 
Alfonso Montero. Hasta finales 
de junio.

CENTRO FAMILIAR DE 
SANTA MARIA DE NIEVA

— Obras 1993. Isabel Gonzá
lez Barba. Hasta el 6 de julio.

AVISOS V j

MAS DE SEISCIENTOS 
MILLONES PARA 

MANCOMUNIDADES

Más de seiscientos millones 
de pesetas —628.886.551— es 
el importe de las subvenciones 
que la Junta concederá a las 
mancomunidades municipales, 
con cargo a los créditos no terri
torial izados del Fondo de Coo
peración Local, según acuerdo 
adoptado por el Consejo de 
Gobierno.

En Segovia, Cega, Comuni
dad de Villa y Tierra Antigua de 
Cuéllar, Comunidad de Villa y 
Tierra de Maderuclo, Comuni
dad de Villa y Tierra de Pedraza, 
Hontanares, Intcrprovincial 
Castellana, Malucas, Nordeste, 
Nuestra Señora de Homucz, La 
Pedriza, Pirón, de la Sierra, Tres 
Cruces y Villa de Turégano.

Las ayudas irán destinadas a 
la mejora de los servicios de 
abastecimiento de agua y reco
gida y tratamiento de residuos.

BIBLIOTECAS 
MUNICIPALES

El Consejo de Gobierno ha 
acordado conceder 167 millo
nes de pesetas a los centros pro
vinciales coordinadores de bi
bliotecas de la Comunidad para 
dotación bibliográfica.

Cada Centro Provincial Coor
dinador de Bibliotecas recibe 
aportaciones de la Diputación 
Provincial correspondiente y de 
la Junta de Castilla y León, que 
en este ejercicio aporta a Sego
via 18.395.()()() pías.

ADELUTUO DE WU
DECIA HA CE 50 AÑOS

CURSILLOS DE SECRETARIOS DE AYUNTAMIENTO

Barcelona.- La jefatura provincial del Movimiento de Bar
celona proyecta celebrar durante los días 14 y 15 del próximo 
jmes de julio solemnes actos con motivo de clausurarse en 
esta fecha los Cursillos de Secretarios de Ayuntamiento de 
tercera categoría que actualmente se desarrollan. Asistirán 
todos los alcaldes de la provincia, secretarios y funcionarios 
municipales, y posiblemente intervendrán como conferen
ciantes revelantes personalidades del Estado y del Partido, 
entre las que figurarán el delegado nacional de provincias y 
presidente de la Junta Central de Recompensas, camarada 
Sancho Dávila, presidente de la Comisión de Gobernación, 
don José Lorente Sanz; director del Instituto de Administra
ción Local, camarada Carlos Ruiz del Castillo y el director 
general de Administración Local, Carlos Pinilla.

a

CONCURSOS V

EL ANCIANO

El jurado calificador del V 
concurso de fotografía que bajo 
el título “El anciano" organizó 
la Residencia Provincial de An
cianos dependiente de la Dipu
tación ha otorgado los siguien
tes premios:

— Modalidad de blanco y ne
gro:

Primer premio, José María 
Heredero.

Segundo premio. José Igna
cio Sánchez

Tercer premio. Gerardo Ca
lle.

— Modalidad color
Primer premio. Mayte París.

Segundo premio. Alfonso 
Herranz.

Tercer premio. Pablo Calvo.

SEMAI diay’29
ASEO URBANO, S. a. jun¡o

NO efectuaremos el habitual 
servicio de recogida de basuras

HERMANDAD

+
 DE DONANTES

DE SANGRE

El pasado martes, 22 de junio 
del presente año. se desarrolló 
según estaba anunciada, una 
extracción de sangre en los loca
les del Centro de Salud de Cué
llar (Segovia), con la asistencia 
de donantes de la citada locali
dad.

Se desarrolló por la Unidad 
Móvil de Extracciones de la ci
tada I lermandad de Donantes de 
Sangre, consiguiéndose 44 bol
sas, de entre los 49 donantes 
asistentes, bolsas las cuales fue
ron:

14 del 0+
21 del A+ 

2 del AB+
5 del 0—
2 del B—

M.C.D. 2022
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ALQUILERES ▼
ALQUILO negocio de peluque
ría, bien acreditado. Teléfono 
425950.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 431994 (de 9 a 2),

LAREDO Colindres alquilo piso 
julio, agosto, quincenas, meses. 
(942) 650919.

ALQUILO piso amueblado zona 
céntrica, mes julio. Teléfono: 
433880.

SE ALQUILA bar-restaurante 
completamente montado. Teléfo
no: 437065.

ALQUILO piso Segovia, grande 
amueblado, temporada verano, 
céntrico. Teléfono: 91-5974062.

ALQUILO bar Villalpando. Onési- 
mo Redondo, 18, Segovia. 
425988.

SE ALQUILA piso amueblado 
pequeño, céntrico. Teléfono 
428325 (llamar de 3 a 5).

SEÑORA, alquila a señoras o 
señoritas mayores, medio piso 
amueblado, cocina baño, todo 
independiente. Jardín, porche 
hall, compartido. Próximo Esta
ción Renfe. Carretera Villacastín, 
23, autobús puerta. Teléfonos 
422728-441225.

PISO a estrenar, 3 dormitorios, 
salón-comedor, baño, aseo, cale
facción, agua caliente, ascensor; 
muy céntrico. Teléfono: 434725.

INMOBILIARIAS ▼

Antigüedades
en muebles, esculturas, 

cerámicas y forja 
800 metros de exposición

43.59.50 » 43.54.61

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Vía Roma, 23
Teléfono 441191

“RESANPAL, S.A.”
Convocatoria de Junta General Ordinaria

De conformidad con lo previsto en el articulo 100 del Texto Refundido de la Ley de 
Sociedades Anónimas aprobado por Real Decreto Legislativo 1.564/89. de 22 de 
diciembre, y artículo 10 de los Estatutos por los que se rige la sociedad, se convoca Junta 
General Extraordinaria de la compañía mercantil ’Resanpal, Sociedad Anónima", a cele
brar el próximo día 17 de Julio de 1993. a las 12,00 horas de su mañana, en primera con
vocatoria, en el domicilio social, sito en la tercera planta del inmueble número 2 de la calle 
Desamparados, en la ciudad de Segovia, con el fin de del iberar y adoptar los acuerdos que 
fueren procedentes, resolviendo sobre los asuntos comprendidos en el siguiente

ORDEN DEL DIA:
PRIMERO—Examen y aprobación de las cuentas de la Sociedad, Balance. Cuenta 

de Resultados, Memoria e Informe de Gestión, correspondientes al ejercicio de 1992.
SEGUNDO.—Nombramiento de auditores de la Sociedad para el próximo periodo de 

3 años.
TERCERO.—Aprobación del acta en la propia reunión.
A los efectos legales se hace constar:
— Que los accionistas que lo deseen pueden examinar en el domicilio social o 

solicitar la entrega o envío gratuito de los documentos que, en relación con el ORDEN DEL 
DIA, van a ser sometidos parasu aprobación a la Junta, incluidos los preceptivos informes.

— Que podrán asistir a la Junta todos los accionistas que ostenten tal condición, y 
la acrediten con la antelación prevista en los Estatutos por los que se rige la sociedad, 
proveyéndose a tal fin de la correspondiente tarjeta de asistencia.

Segovia, 28 de Junio de 1993.— LOS ADMINISTRADORES, 
Carlos González Mansino José Luis García Municio

SE ALQUILA piso amueblado 
muy céntrico. Teléfonos: 432029, 
435879.

| ENSEÑANZAS ▼

LOCOS. Empresariales: Contabi
lidad, Matemáticas Financieras.

LOCOS. Graduado Social: Con
tabilidad, Economía.

LOCOS. José Zorrilla, 5. Teléfono
435613.

INGLES todos niveles. Teléfono
429799.

LICENCIADA clases EGB. Teléfo
no 429799.

ESTUDIANTE 48 Matemáticas da 
clases de EGB, BUP, COU, gru
pos de 3 personas. Teléfono: 
426814.

SE DAN CLASES, COU, BUP, FP, 
rama ciencias. Teléfono: 422747.

PIRAMIDE. Centro de estudios. 
Informática, autocad, nóminas, 
técnicas de búsqueda de empleo, 
oposiciones, contabilidad, mate
máticas financieras, Fernán Gar
cía, 1,1®. Teléfono 441566.

DURAN. Clases particulares. Li
cenciados. Matemáticas, Física- 
Química. Cursos 1®, 29, 39 BUP y 
COU. Julio y agosto. Curtidores 
5-Escalera 1. Tfno.: 436648.

LICENCIADO en Matemáticas, 
Física y Química, BUP, COU. 
428800, 436435.

SEGOVIA

NECESITO licenciado en clási
cos para clase particular latín, 19 
Facultad. Teléfono 442177.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/ 
357611 -354887.

| TRABAJO ▼
¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos, informa gratis 
INICO. Apartado 1.209 - San Se
bastián.

BOLSA UNIVERSITARIA necesi
ta señoritas estudiantes, cuidar 
niños, ayudar casa. Vacaciones 
verano sierra, playa. Mayores 18 
años. Teléfono 91/4451258.

SE NECESITA camarero o cama
rera. Restaurante Postigo en Se- 
púlveda. Teléfonos: 540127, 
540172.

IMPORTACIONES de artículos 
chinos: Sábanas y mantelerías 
bordadas, pijamas de raso, etc. 
Se necesitan personas ambos 
sexos, para la venta directa. Ex
celentes beneficios.Tf.: 95/ 
2354326.

SE NECESITA cocinero con ex
periencia. Teléfono 425220.

SAUNA Internacional (Madrid), 
abierto 24 horas. Solicito señori
tas jóvenes con clase para clien
tela alto nivel. Elevados ingresos. 
Alojamiento (chalet-apartamen
to). Contactar Srta. Sara. 91/ 
6374652.

VARIOS ▼
DETECTIVES LIBRA, 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, di
vorcios, prematrimoniales, bajas 
fingidas, etc. Rapidez, eficacia. 
España, extranjero. 5939600.

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlo
sado Catedral). Teléfono 433010.

“PONFRESA, S.A.” (en liquidación)
En cumplimiento de lo establecido en la Ley de Sociedades Anónimas se hace público 
que la Junta General Extraordinaria celebrada con carácter universal el 28 de febrero 
de 1993, acordó por unanimidad la disolución y liquidación simultánea de la sociedad, 
aprobándose por unanimidad el siguiente Balance final formulado por el Liquidador: 
ACTIVO Pesetas PASIVO Pesetas
Tesorería..................................... 1.980.000 Capital y reservas .............. 10.000.000
Accionistas. Capital pendiente TOTAL PASIVO ......  10.000.000
por desembolsos no exigidos.. 7.500.000
Pérdidas y ganancias............. 520.000 Segovia, a 2 de Marzo de 1993

TOTAL ACTIVO........... 10.000.000 Fdo.: EL LIQUIDADOR

HABITAT: ZAMARRAMALA. 
Casa individual. 106 m2. 3 dormi
torios. Seminueva. Amueblada. 
Patio. Económica.

HABITAT: MALCONSEJO. 3 dor
mitorios. Seminuevo. Cocina 
amueblada. Buen precio. 
13.500.000.

HABITAT: MIRAFLORES. 3 dor
mitorios. Tercero exterior. Coci
na amueblada. Trastero. 
12.000.000.

HABITAT: SAN GABRIEL 105 m*. 
3 dormitorios. Seminuevo. Todo 
exterior. Garaje, trastero.

HABITAT: SAN CRISTOBAL 3 
dormitorios. A estrenar. Piscina, 
tenis. Solo 10.000.000.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión Inmobiliaria. Telé
fono 433010.

AMBITO
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 B 44 30 33

MESA REVUELTA
ENTREGADOS 

LOS PREMIOS ROLEX
A LA INICIATIVA 1993

Tuvo lugar en Ginebra, la 
entrega de los “Premios a la 
Iniciativa 1993” que, con carác
ter trianual, concede la compa
ñía Rolex para destacar aquellas 
personas que hayan desarrolla
do proyectos en las áreas de 
Ciencias Aplicadas e Inventos. 
Exploraciones y Descubrimien
tos, y Medio Ambiente, demos
trando así un auténtico “espíritu 
de iniciativa” y originalidad en 
cualquiera de las tres categorías.

El jurado de los Premios a la 
Iniciativa 1993, representando a 
diez países diferentes —entre 
los que se encuentran el español 
Santiago Dcxeus— y presidido 
por el presidente del consejo de 
administración y director ejecu
tivo de Montres Rolex. Andró J. 
Hciniger. otorgaron los premios 
a las siguientes personas y pro
yectos:

— Nancy Abeiderrahmane, 
por la contribución en el desa
rrollo de su país, al ampliar la

VEHICULOS Vg
PARTICULAR: Vendo Audi 100 
2,2 inyección, 4 años, 98.000 km., 
muy buen estado. Teléfono: 
141920.

VENTAS ▼
VENDO plazas de garaje, mejor 
sitio Albuera. Precio económico. 
Teléfono 430512.

VENDO local 80 m2. San Cristó
bal. 4.000.000 ptas. Teléfono 
444192.

VENDO plaza garaje, Mahonías, 
buen precio. Teléfono: 91
5974062.

VENDO acción Casino la Unión. 
Urge por traslado. Teléfono: 91
5974062.

VENDO casa en Aragoneses, 2 
dormitorios, extraordinariamen
te reformada. Severiano Castella
nos.

SE VENDE leña de encina a 12 
pts./kg. Teléfono: 431513.

SE VENDE acción del Casino. 
1.150.000 ptas. Teléfono 594013.

VENDO casa individual centro 
Segovia. 280 metros. 4-7 dormito
rios, jardín privado, 2 garajes, 
gran calidad. A estrenar. Acepto 
piso o local parte de pago. Teléfo
no 440312. 

capacidad de su central lechera 
en Mauritania y efectuar la pro
ducción industrial de queso de 
leche de camella.

— Antonio de Vivo, por su 
proyecto de continuar su explo
ración del Cañón del Río La 
Venta en México y buscar restos 
de civilizaciones precolombi
nas.

— Steven Garrett, que ha 
desarrollado un revolucionario 
sistema de refrigeración que no 
utiliza los clorofluorocarbonos 
(CFC). que hacen peligrar la 
capa de ozono.

— Aldo Lo Curto, quien ha 
escrito un manual de educación 
sanitaria básica, dirigido a pro
fesores y personal sanitario que 
trabajan con los indios de la 
Amazonia brasileña.

— Forrest M. Mims III. por la 
creación de una red mundial 
para controlar el ozono, la radia
ción solar ultravioleta y otros 
parámetros atmosféricos, a par
tir de un económico aparato de 
su propia invención. (ACH)

SE NECESITA
Para reparto de produc

tos de alimentación de pri
mera marca, persona con 
vehículo de 6/8 Tm. de 
carga útil.

Teléfonos:

489063 - 489077

M.C.D. 2022
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tVBl
15,00- TELEDIARIO
15,30.- ABIGAIL
16,20. - PASA LA VIDA
18,00.-SIN VERGÜENZA
18,30.- PINNIC
19,05.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
19,55.- NOTICIAS
20,00.- FLASH, EL RELAMPAGO HUMANO
20,55.- COLORIN COLORADO
21,00.- TELEDIARIO
21,27. - EL TIEMPO
21,30. - ¿QUE APOSTAMOS?
24,00.- EN PRIMERA
00,30.- TELEDIARIO
00,50.- CINE DE MEDIANOCHE

“Pestañas postizas"
02,20.- TESTIMONIO
02,25.- EL VIEJO POLICIA
03,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
07,29.- APERTURA Y PRESENTACION
07,30.- PINNIC
09,50.- LA PRIMERA RESPUESTA
10,30. -POR TU SALUD
10,40. -TU MUNDO Y EL MIO
11,35. - POBRE DIABLA
12,30. - EL SHOW DE LA PRIMERA
13,05.- EL ZORRO
13,30. - EL MENU DE CADA DIA
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30. -NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO
15,30.-ABIGAIL
16,20. - PASA LA VIDA
18,00.- SIN VERGÜENZA
18,30. - PINNIC
19,05.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
19,55. - NOTICIAS
20.0 0.- FLASH, EL RELAMPAGO HUMANO
20,55. - COLORIN COLORADO
21,00.-TELEDIARIO
21,27. - EL TIEMPO
21,30.-¿QUIEN SABE DONDE?
23,00.- LOS DIVINOS
01,00.- TELEDIARIO
01.20.- CINE DE MEDIANOCHE

“La última solución"
02,50.- EL VIEJO POLICIA
03,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

tva2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES
16,30. -LA ISLA DEL TESORO
16,35. - LA PELICULA DE LA TARDE

“El precio de amar"
18.25. - PARA NOSOTROS
20,00.- EL INFORME DEL DIA
20.30. - LOS SUPLEMENTOS
21,00.-LOS PRIMEROS
21,30.-MENOS LOBOS
22,00.-AÑOS DORADOS

DE STEPHEN KING
23,00.- ALUCINE “Las novias de Drácula"
00,45.- EURONEWS
01,15.- CINE CLUB “Rompientes"
02,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________ _
05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.- APERTURA Y PRESENTACION
06,00.- EL INFORMATIVO DE LA MAÑANA

09,30.- UNIVERSIDAD DE VERANO
11,30.-DOCUMENTALIA
12,30.- DIME LUNA
13,30.- EL INFORMATIVO DEL MEDIODIA
14,00.- LENNY
14,30.- MAGAZINE TERRITORIAL
14,55.-LA ISLA DEL TESORO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES
16,30. -LA ISLA DEL TESORO
16,35. - LA PELICULA DE LA TARDE 

"Los cuatro implacables"
18,15. - PARA NOSOTROS
20,00.- EL INFORME DEL DIA
20,30. - LOS SUPLEMENTOS
21,00.-LOS PRIMEROS
21,30. - ¿QUIEN ES EL JEFE?
22,00.- CERCA DE TI
23,00.- LEER, VER...

CUENTOS DE BORGES
“La muerte y la brújula"

00,05.- LA DIVINA GARBO
01,00.-EURONEWS
00,15.- SHAKESPEARE EN CINE CLUB 

“La tragedia del rey Leal"

Antena 3 Televisión
15,00 - NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,15. - LUZ DE LUNA
18,00.-COSAS DE CASA
18,30.-LA MERIENDA
19,30.- NUEVOS POLICIAS
20,30.- NOTICIAS
21,00.- AL ATAQUE
22,30.- QUEREMOS SABER
01,00.- NOTICIAS
01,30.-3 DE ANTENAS
02,00.- LINEA AMERICA
02,30.- CINE
04,00.- CIERRE
04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
06,30.- RODILLO DE

PROGRAMACION
07,00.- LA GUARDERIA
09,00.- VIVA LA VIDA
09,30.- LA DAMA DE ROSA
10,15.- PASIONARIA
11,00.- SANTABARBARA
11,45.- SECRETOS
12,15.- VIVIR, VIVIR

¡QUE BONITOj
13,50.- EL PRINCIPE

DE BEL AIR
14,20.- ESTO SE ANIMA
15,00.-NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,15.- LUZ DE LUNA
18,00.- COSAS DE CASA
18,30.-LA MERIENDA
19,30.- NUEVOS POLICIAS
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS VIGILANTES

DE LA PLAYA
23,00.- LA NOCHE

DE HERMIDA
00,30.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRUGADA
03,00.- CIERRE

15,30.-TARDE DE CINE:
“La semilla del demonio"

17,30.- SUPERGUAY
18,50.- HABLANDO SE ENTIENDE

LA BASCA
19,20.-LA RULETA DE

LA FORTUNA
19,55.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA
22,00.- CINE:

"Tiburón H"
23,55.- CINE:

“La dama vengadora"
01,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA

02,00.- HABLANDO SE ENTIENDE
LA GENTE

03,00.- MANNIX
03,50.- CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
06.55.- AVANCE DE

PROGRAMACION
07,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA

07,30.--DESAYUNA CON ALEGRIA
10,00.- LA MUJER PROHIBIDA
10,45.- TOPACIO
11,30.-DATE UN RESPIRO
13,00.-QUERIDOS PADRES
13,30.-A MEDIO DIA ALEGRIA
14,00.- LA CASA DE LA PRADERA
14,55.-ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- TARDE DE CINE:
“Operación víbora"

17,30.-SUPERGUAY
18,50.- HABLANDO SE ENTIENDE

LA BASCA
19,20.- LA RULETA DEL FORTUNA
19,55.-PRIMER AMOR
20,45.-TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA
22,00.- CINE CINCO ESTRELLAS:

“Casada con todos"
00.00 - HABLANDO SE ENTIENDE

LA GENTE
01,00.-MISTERIOS

SIN RESOLVER
01,30.-PLAYBOY
02,00.- CAMINO DEL INFIERNO
02,50.- F.B.I.
03,40.- CIERRE DE

PROGRAMACION

15,00.- DOCUMENTAL: EL DIA DEL BUHO
15,27.- “EL CUENTO DE LA DONCELLA"
17,11.-CINE: "HOMBRES DE RESPETO" 
19,01.- PIEZAS
19,35.-"LA FAMILIA ADAMS"
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- “RADIO CINCINNATI90"
21,00.-“PADRES FORZOSOS"
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,54. - INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: “LA CARNE"
23,28. - CINE: “TACONES LEJANOS"
01,18.- MUSICA NOCHE: “SALOME"
02,58.- “EL ULTIMO CABALLO"
04,12.- “LA DOBLE VIDA DE VERONICA" 
05,45.- CIERRE

Mañana ______________
08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- "DESPIERTA PEQUE Y AL LORO"
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “LOS COMMITMENTS"
11,54.-CINE: “EL DILEMA"
13,22. - PIEZAS: MALVEILLOS
13.35. -LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- “LOS CHICOS DE BEVERLY HILLS"
14,30.- TELECOMEDIA: “ROC”
15,00.- “PELIGROSAMENTE UNIDOS" 
16,40. - “¡HOLA CARIÑO, ESTOY MUERTO!"

18,09.-CINE: "AGENTE JUVENIL"
19,35.- “LA FAMILIA ADDAMS"
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- “RADIO CINCINNATI 90“
21,00.-“PADRES FORZOSOS"
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,54. - INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- “TOTO, EL HEROE"
23,33. - “ELLA SIEMPRE DICE SI"
01,25.- 24 HORAS
02,18.- “NOCHE EN LA TIERRA"
04,20.- CIERRE

•W 
V

TELEMADRID

15,30. -LA BANDA DE... .
16,20. - CINE DE TARDE (I):

“Quiero que vuelva"
18,00.- ROSANNE
18,45. - CINE DE TARDE (II):

"Cuando tú no estás"
20.30 - TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- ESPECIAL EN ACCION

Promoción a Primera División:
Santander - Español

23.15. -UNA DE CINE ESPAÑOL

“Las obsesiones de Armando"
01,15.- TELENOTICIAS
01.30.- CINE: SALA DE MADRUGADA

"Chicas de club"
03,10.- INFORMACION CULTURAL

Mañana ______________
07,30.- TRAFICO DE MADRID
08,45.- A SABER
09,15.- ¿CUAL SERIA SU VEREDICTO?
09,45.- VICTOR: CURSO DE FRANCES
10,00.- TELENOTICIAS
10,30. - TENIS: TORNEO DE WIMBLEDON
12,20. -LA FAMILIA BIONICA
12,45. - LAS TORTUGAS NINJA
13.10. -JAMES BONO JUNIOR
13,35. - LA BOLA DEL DRAGON Z
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30. - TELENOTICIAS
14,55. - EL TIEMPO
15,00.- LOS CAZAFANTASMAS
15,30. - CINE: PROGRAMA DOBLE
15,30.- “Abandonada"
17,15.- “El hombre de Rio"
19,30 - PARKER LEWIS NUNCA PIERDE
20,00.- LAS AVENTURAS DE FLY
20,30.- TELENOTICIAS
20,55 - EL TIEMPO
21,00.- EN ACCION
21,15.- EL BALCON DE MADRID
21,45.- JUSTICIA CALLEJERA
22,45 - EL SUBYBAJA
00,15.- PUERTA DEL SOL
00,45.- BRIGADA ESPECIAL
01,35.- TELENOTICIAS
01,50.- CINE: “Culto a la muerte"
03,20.- INFORMACION CULTURAL

GRAN PANTALLA

“Escapada al sur”, 
de Mike Newell

_________ ANDRES P. LLORENTE
Difícilmente podrá re

petir aquí el éxito que al 
parecer ha obtenido en In
glaterra e Irlanda “Esca
pada al Sur” (Into the 
west, 1992) ya que ese 
mismo carácter localista 
que le ayudó a triunfar allí, 
fuera puede actuar más 
como un hándicap, una 
barrera que impide com
prender gran parte de sus 
principales virtudes por
que sin conocer el trasfon
do etnográfico de estos 
nómadas irlandeses, sin 
entender la naturaleza de 
sus ritos y creencias, ésta 
no es más que una discre
ta película de aventuras 
protagonizada por un her
moso caballo blanco y 
unos niños, algo demasia
do habitual ya en cual
quier cinematografía.

Asistimos pues a un 
modo de cuento infantil de 
fuerte inclinación hacia lo 
sentimental que hunde 
sus raíces en los mitos y 
leyendas irlandesas y que 
tiene sus mayores atracti
vos en la frescura de la 
actuación de los dos niños 
protagonistas, en las gra
cias y habilidades del ca
ballo, en los bellamente 
fotografiados paisajes de 
Eire y en la épica música 
de Patrick Doyle, inspira
da en temas locales. Pue

SEGOVIA

14,00.- REDACCION 21.
INFORMACION EN DIRECTO

19,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- OLE 21

Musical
20,30.- REDACCION 21.

INFORMATIVO
EN DIRECTO

21,00.- REPORTAJE SOBRE LA REGION
22,00.- VUELTA CICLISTA

A SEGOVIA 1993
23,00.- REDACCION 21. INFORMATIVO EN

DIRECTO
23,30.- SERVICIO SEGOTEX.

INFORMACION LOCAL

CARTELERA
MULTICINES MIRO .

SALA 1
Sábado y domingo: 5.00. 7,40 y 10,40.

“Susurros en la 
oscuridad”

Con Annabella Scioma, la inocente 
madre de “La mano que mece la cuna"

SALA 3
Sábado y domingo: 5.OO. 7,50 y 10,50.

“La asesina"
Estreno a nivel nacional.
Ella es: Bridgct Fonda

de incluso salvarse la des
cripción de tipos que rea
liza Mike Newell, pese a 
ser demasiado esquemá
tica.

Pero hay excesiva mo
rosidad en el desarrollo de 
la historia, la trama es ni
mia y resulta muy difícil 
entrar en comunicación 
con el personaje del hos
co Gabriel Byrne. Por otra 
parte, Ellen Barkin está 
completamente desapro
vechada y las escenas de 
acción nunca podrían 
compararse con las de la 
más pequeña producción 
americana.

Tampoco el guión de 
Jim Sheridan logra, ni por 
aproximación, la altura 
dramática de sus anterio
res “Mi pie izquierdo” y “El 
prado” y la dirección de 
Newell, sin un objetivo 
claro y sin ritmo, se en
cuentra muy condiciona
da a las exigencias de la 
productora, consiguiendo 
alternativamente mejores 
y peores momentos.

Así pues estamos ante 
una película desigual y un 
poco rara por su extraña 
mezcla de elementos má
gicos y realistas de mane
ra que, personalmente, 
me resulta imprevisible 
saber a qué tipo de públi
co le puede gustar, o bien 
disgustar, más.

Mañana ______________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX.

INFORMACION LOCAL
12,00.- OLE 21 Musical
12,30.- REPORTAJE
13,00.- VUELTA CICLISTA

A SEGOVIA 1993
14,00.- REDACCION 21.

INFORMATIVO EN DIRECTO 
14,30.-SERVICIO SEGOTEX.

INFORMACION LOCAL 
19,00.-DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- ROCK 21 Programa musical
20,30.- REDACCION 21.

INFORMATIVO EN DIRECTO
21,00.-FIESTA BRAVA

Programa taurino
21,30.-PANTALLA ABIERTA
22,00.- REDACCION 21.

INFORMATIVO EN DIRECTO 
22,30 - SERVICIO SEGOTEX. INFORMA

CION LOCAL

SALA 2
Sábado y domingo: 5,00. 7,30 y 10,30.

“Una proposición 
indecente”

¡La película más esperada 
en España!

ZULOAGA ■
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30.

“Escapada al Sur”
Donde se funden la 
aventura y la magia

¡Gran estreno a nivel nacional'

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
ANUNCIO OFICIAL 

DE LA SEPARACION
DE LOS DUQUES 

DE YORK
La separación oficial 

de los duques de York, el 
príncipe Andrés y Sara 
Ferguson, fue anunciada 
ayer, lunes, oficialmente 
por el palacio de 
Buckingham, finalizan
do así varios meses de 
rumores sobre una posi
ble reconciliación.

Un portavoz de pala
cio confirmó que los 
abogados de Ja pareja 
han llegado a un acuer
do sobre los términos 
de la separación, que se 
negó a detallar, indi
cando solamente que 
los hijos de los duques 
de York, las princesas 
Beatriz y Eugenia, con
tinuarán viviendo con 
su madre.

En el comunicado se 
señala que ante “los nu
merosos comentarios 
de las últimas semanas, 
sobre fotos del duque y 
la duquesa de York jun
tos en varias ocasiones, 
que han dado lugar a es
peculaciones injustifica
das sobre su futuro, sus 
altezas reales quieren de
jar claro que las especula
ciones sobre su posible re
conciliación carecen de 
fundamento”.

Los duques de York, 
añade el comunicado 
oficial, “en interés de sus 
hijas continuarán pa
sando el mayor tiempo 
posible juntos como fa
milia” ya que las prince
sas han sido la principal 
preocupación de los du
ques, participando am
bos en su educación, 
agrega.

■ MISCELANEA— —

Trabajos de traslado de “El Guernica" en el Gasón del Buen Retiro. t e l ef o t o  ef e

“El Guernica”^ última obra expuesta en las instalaciones

El Gasón del Buen Retiro reabre el 
salón central con pinturas del XIX

El director del Museo del Prado, Felipe Garín, presentó ayer 
la nueva instalación de las colecciones del siglo XIX en el Gasón 
del Buen Retiro, donde se ha vuelto a abrir el salón central que 
acogía el “Guernica” y que permanecía cerrado desde que el 
lienzo de Picasso se trasladó al Reina Sofía.

Madrid, (Efe).- “El Gasón ha 
recuperado su atmósfera de re
manso de paz”, dijo el conserva
dor del siglo XIX José Luis 
Diez al comentar el enorme 
descenso de visitantes registra
do desde entonces en este edi
ficio dependiente del Prado: de 
una media cercana a 50.000 
personas se ha bajado a unas 
5.000 mensuales. ■

El antiguo salón de baile del 
Palacio del Buen Retiro exhibe 
ahora, con nueva iluminación y 
bajo la bóveda de Lúea Giorda-

no, las grandes obras maestras 
de la pintura española de Histo
ria del siglo pasado, muchas de 
las cuales se encontraban alma
cenadas desde 1981, y fueron 
restauradas para una exposición 
sobre esta pintura celebrada en 
1992.

Junto a cuadros tan conocidos 
como el “Fusilamiento de Torri- 
jos y sus compañeros en las pla
yas de Málaga” de Antonio Gis- 
bert, “Los amantes de Teruel” de 
Antonio Muñoz Degrain, “Doña 
Isabel la Católica dictando su 

testamento”, de Eduardo Rosa
les, se han colgado en el mismo 
gran salón otras pinturas del mis
mo género decimonónico hasta 
ahora dispersas en depósitos. 
Es el caso, por ejemplo, de la 
“Conversión del Duque de Gan
día” y la “Prisión del Príncipe de 
Viana” de José Moreno Carbo
nero y la “Expulsión de los Ju
díos de España" de Emilio Sala, 
pintores que hasta ahora no-esta
ban representados en el Gasón.

El Gasón ofrece un recorrido 
por un total de 360 obras colga
das en las dos plantas que permi
te redescubrir piezas ocultas 
hace años de gran significación 
como “La rendición de Bailén” 
de José Casado del Alisal, o 
“Garrote vil" de Ramón Casas.

BURBUJAS

• Hoy queremos testimoniar 
las amables palabras 
transmitidas por el vizcon
de de Almansa, jefe de la 
Casa Real, en contesta
ción a un telegrama de 
condolencia cursado por 
el conocido segoviano Do
roteo Baeza con motivo 
del reciente fallecimiento 
del Conde de Barcelona. 
Por su interés testimonial, 
reproducimos textualmente 
el breve contenido de dicha 
misiva: “Su Majestad el Rey 
me encarga le haga llegar 
su agradecimiento en nom
bre de su augusta madre y 
en el suyo propio por las 
sentidas palabras de pésa
me que le ha dirigido con 
motivo del fallecimiento de 
su querido padre. Aprove
cho la ocasión para enviarle 
un cordial saludo". Queda 
dicho en forma de burbuja.

• También hoy es el día 
grande de las Fiestas de 
Segovia, que ya empiezan 
su declive tras muchas co
rrerías nocturnas y buen 
humor. Tarde de toros, de 
hogazas caseras y de bota 
en ristre, de mantillas con 
olor a naftalina y de palco 
de autoridades, de afición 
generosa que pide insis
tentemente trofeos a fae
nas de tres al cuarto que 
en Madrid sonrojaría al 
propio torero.

• Tarde, en fino, para dejarse 
ver en los tendidos, para 
aguantar las apreturas de 
una plaza llena hasta la 
bandera, para lucir la mini
falda que popularizara Ma
nolo Escobar en tiempos 
menos descocados y para 
apestar al vecino de locali
dad con un interminable 
puro de la última boda. Pero 
ese es el encanto de la fies
ta nacional cuando en la 
arena sólo hay poderío 
constreñido. Confiemos 
que esta tarde el arrojo tore
ro ensombrezca el espectá
culo menor de los tendidos 
para mayor gloria de las fi
guras.

■ HOY NO ES FIESTA------  -

La “gran besada” de 
homosexuales y lesbinas

■ VISTO Y NO VISTO - =

Madrid, (Efe).— Varios 
centenares de homosexua
les y lesbianas protagoniza
ron ayer en la Puerta del Sol 
de Madrid una “gran besa
da" con la que pusieron 
punto final a una manifesta
ción con motivo del Día In
ternacional de la liberación 
de gays y lesbianas.

Bajo el lema “Tu miedo 
es su fuerza, salgamos a la 
calle” y convocadas por la 
Coordinadora de Frentes de 
Liberación Homosexual 
(COFLHEE) se celebraron 
manifestaciones en defensa 
de los derechos de estos co
lectivos en otras ciudades es
pañolas, como Barcelona, 
Bilbao, San Sebastián, Vito
ria, Pamplona y Valencia.

El objetivo de las concen
traciones es llamar la aten
ción sobre los derechos civi
les no reconocidos a gays, 

lesbianas y transexuales 
“pese a lo que diga la Cons
titución en materia de igual
dad", señaló la portavoz del 
Colectivo Feminista de Les
bianas. Según la portavoz, 
incluso en el terreno legisla
tivo “queda mucho por hacer 
hasta lograr la total igualdad 
de las personas con inde
pendencia de s*u opción se
xual”, y citó como ejemplos 
los problemas generados por 
las herencias, permisos labo
rales a parejas homosexuales 
y disolución de la pareja.

El secretario general de la 
Coordinadora Gay-Lesbiana 
de Cataluña y portavoz de la 
Plataforma Gay-Lesbiana 
del Estado Español, Jordi Pe- 
til, destacó que “el proceso 
de normalización del hecho 
homosexual gana terreno 
dentro de la opinión social en 
España”.

MARAVALL PASEA POR SEGOVIA.— Las calles segovianas son un conocido reclamo para 
numerosos y variados grupos de visitantes en todas las épocas del año, sin embargo las fechas estivales 
son las preferidas por la inmensa mayoría de turistas, a pesar de que la bonanza del tiempo no siempre 
acompañe al cien por cien. El ex ministro de Educación. José María Maravall, se sumó recientemente al 
número de paseantes.— (Foto: J. Martín).
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FUENTEPELAYO

Fue fundada en 1965 en plena efervescencia de la creación de cooperativas

La Caja Rural de Fuentepelayo, una 
entidad autónoma y eficiente

La Caja Rural de Fuen
tepelayo se fundo el 4 de 
septiembre de 1965, cuan
do se había realizado y con
solidado la concentración 
parcelaria y estaba en ple
na efervescencia la ordena
ción rural con la creación 
de grupos sindicales y coo
perativas de diversa activi
dad.

JESUS OLMOS DELGADO
Cooperativas como fueron 

agrícolas, ganaderas, de rega
dío en común, de electrifica
ción. etc. (a Fuentepelayo se le 
llamaba el “pueblo de las coo
perativas") y en ese momento 
por un grupo de vecinos ya 
adscritos a varias de dichas 
agrupaciones acordaron cons
tituir una cooperativa de cárac- 
ter financiero que agrupase en 
sí. en este aspecto, a todos los 
demás grupos sindicales y co
operativas existentes.

Asi se formó la Cooperativa 
del Campo y Caja Rural de 
Fuentepelayo, con carácter au
tónomo y sin depender de nin
guna otra, que con el tiempo se 
ha transformado su nombre, 
siendo actualmente su deno
minación de Caja Rural, So
ciedad Cooperativa de Crédito 
Limitada.

Con base firme, iniciada en 
la fuerte voluntad de sus crea
dores, ha ido poco a poco, pero 
“increscendo", afianzándose y 
ampliando su radio de acción, 
debido, cómo no, a la coopera
ción de los socios, a la gestión 
de los miembros de los sucesi
vos consejos rectores y a la 
eficaz labor que desarrollaron 
el presidente y director de la 
entidad, ya fallecidos, Juan de 
Frutos García y Emiliano Za
mora Martín, puestos regidos 
actualmente por Juan-Cruz Se
rrano García, como presidente, 
y por Francisco-Jesús Encinas 
González, como director gene
ral, jóvenes ambos, dinámicos 
y emprendedores, que siguen 
esa labor de fortalecimiento 
primero y de ampliación de su 
ámbito en sus diversos aspee-

Fachada principal de la entidad Caja Rural de la localidad de Fuentepelayo. j  o  o

tos con verdadera eficacia.
En el sentido cooperativo 

comenzó con treinta y seis so
cios y sus oficinas en una de
pendencia de un edificio muni
cipal, estando constituida ac
tualmente por 546 socios, de 
los cuales 513 son personas fí
sicas y 33 personas jurídicas, 
que en su mayoría comprende 
vecinos de Fuentepelayo pero 
también de las poblaciones 
que nos circundan: Carbonero 
el Mayor, Aldea-Real, Pinar- 

Siempre ha estado unida a los sectores 
agrícolas y ganaderos

negrillo, Navalmanzano, Zar
zuela del Pinar, así como tam
bién de otras poblaciones 
como Segovia y Madrid, y su 
sede en un estupendo edificio 
de su propiedad sito en la plaza 
de la Fuente n° 12 de esta po
blación.

Finanzas
En el financiero la trayecto

ria de esta caja desde su inicia

ción ha estado unida a los sec
tores agrícolas y ganaderos es
pecialmente, y es la única en
tidad de crédito de toda la co
munidad autónoma de Castilla 
y León, independiente y autó
noma de las propias de las ca
pitales de provincia, y su radio 
de acción comprende no sólo 
Fuentepelayo sino los pueblos 
de la comarca en uno de los 
cuales. Zarzuela del Pinar, 
tiene establecida desde hace 
tres años su correspondiente

sucursal.
Está acogida al Fondo de 

Garantía de Depósitos de Coo
perativas de Crédito; asociada 
al Banco de Crédito Agrícola 
y consiguientemente integrada 
en el grupo financiero de Ar
gentaría, compartiendo los sis
temas y servicios informáticos 
de este importante grupo ban- 
cario.

Igualmente pertenece a la

Unión Española de Cajas Ru
rales (UNESCAR) y junto con 
las de Segovia, Soria. Burgos, 
Salamanca, Zamora y Duero a 
la Federación Regional de Ca
jas Rurales y precisamente 
preguntados los máximos res
ponsables de esta Caja Rural 
de Fuentepelayo sobre el pro
ceso de fusión de la de Sala
manca, éstos han manifestado 
su deseo de que esta última 
continúe en el seno de las cajas 
rurales de la región.

La Caja Rural de Fuentepe
layo presenta actualmente en 
su marcha contable un balance 
neto superior a los mil millo
nes de pesetas y un cash flow 
superior asimismo a los 
34.000.000 de ptas. con un cre
cimiento superior al 28%.

Como obra social de esta 
caja, aparte del servicio finan
ciero que presta a sus asocia
ciones y clientes, tiene desde el 
año 1981 una biblioteca públi
ca. con 6.873 volúmenes, ins
critos en la actualidad 614 so
cios y que ha sido visitada en 
el último año por 4.412 lecto
res. la mayoría escolares y 
cuyo servicio, como es lógico, 
es gratuito, para todos.

CANTIMPALOS

Urbanismo 
debate la 
modificación 
del 
planeamiento

A.S.
La Comisión Provincial de 

Urbanismo decide mañana la 
modificación puntual de las 
Normas Subsidiarías de Planea
miento Municipal, promovida 
por el Ayuntamientode la locali
dad de Cantimpalos.

Igualmente, en su reunión, 
que tendrá lugar a partir de las 
10,00 de la mañana, en la sala de 
juntas de la Delegación Territo
rial y bajo la presidencia del de
legado territorial, la Comisión 
analizará el plan parcial de orde
nación del polígono industrial de 
Cantimpalos, que también ha 
sido promovido por el Consisto
rio de la localidad.

La modificación puntual del 
Plan General de Ordenación Ur
bana en la zona de la plaza del 
Matadero de la villa de San Ilde
fonso, y el proyecto de delimita
ción de suelo urbano, promovido 
por el Ayuntamiento de Arcones 
también serán estudiados por los 
miembros de la Comisión Pro
vincial de Urbanismo.

En el caso de Segovia, será 
estudiada la modificación pun
tual del Plan General de Ordena
ción Urbana para la ampliación 
de usos en la parcela número 
135, referente a la estación de 
servicio del polígono industrial 
"El Cerro".

Por otra parte, la Comisión 
hará las consultas previas sobre 
la viabilidad de explotación de la 
finca “El Cotillo", situada en hue
ro y Lama, para su utilización 
como complejo deportivo, pro
movido por Jesús Grande. Igual
mente harán las consultas sobre la 
ampliación del cementerio muni
cipal de San Cristóbal de la Vega. 
Además se estudiarán los expe
dientes para admisión a trámite y 
la autorización de emplazamiento 
en suelo no urbanizable de un res
taurante en Montuenga y la insta
lación de una planta de trituración 
de áridos en Barbolla.

La posible modificación del 
uso urbanístico o cambio de zo- 
nificación de una parcela de Ria- 
za también será tratado en la 
reunión de la Comisión.

ARCHIVO

La niñez influye en la madurez.

Servicios Sociales elabora unas guías para la detección e 
investigación de situaciones de maltrato infantil

A.S
La Dirección General de Ser

vicios Sociales de la Junta en 
colaboración con la Dirección 
General de Protección Jurídica 
del Menor ha elaborado dos 
guías para la detección, notifica
ción, investigación y evaluación 
de situaciones de maltrato y 
abandono infantil.

Las guías proporcionarán un 
sistema que permita valorar el 
riesgo de los niños y lomar las 
decisiones más adecuadas para 
su protección.

El maltrato infantil es hoy uno

de los problemas sociales más 
acuciantes en la sociedad mo
derna. El bienestar físico o men
tal de muchos niños están siendo 
perjudicado por actos u omisio
nes por parle de sus padres y 
cuidadores. Un niño que sufre 
negligencia en sus cuidados Iísi- 
cos o psicológicos, privación del 
afecto, abuso sexual o explota
ción laboral tiene muchas posi
bilidades de convertirse en un 
adulto incapaz, de mantener un 
equilibrio personal y social.

El papel de la Administración 
y de los profesionales de los Ser

vicios Sociales es básico como 
sitema de apoyo. La mayor parte 
de estos casos de maltrato infan
til son detectados por profesio
nales de Servicios Sociales, que 
trabajan cerca de las familias 
con problemas, siendo este per
sonal quien notifica la situación.

Desde el momento de notifi
cación del caso se incia un pro
ceso de análisis de la situación, 
evaluación, identificación de las 
personas implicadas, que debe 
conducir a la búsqueda de una 
situación idónea para el niño y 
su familia. Programas de apoyo

técnico y económico a las fami
lias. internamienio del menor en 
centros o acogimientos familia
res son algunas de las soluciones 
a adoptar.

Servicios Sociales en colabo
ración con la Universidad del 
País Vasco está impartiendo 
unos cursos en las nueve pro
vincias de la región, cursos de 
formación para el personal de 
las secciones de protección y 
atención a menores de los ser
vicios lenilorialcs. médicos, 
educadores, que linali/arán 
mañana.
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Doña Sofia descubrió un busto de su esfinge, obra del escultor José Martínez. t el ef o t o  ef e

Su Majestad fue recibida de formaentusiasta porja población

La Reina Sofía inaugura el Teatro 
Nuevo de Ciudad Rodrigo

La Reina Sofia inaguró ayer el Teatro Nuevo de Ciudad 
Rodrigo, en la provincia de Salamanca, donde fue recibida 
de forma entusiasta por los habitantes de esta población. En 
el interior del teatro, la Orquesta Sinfónica de Castilla y 
León interpretó obras de L. Janacek y Schubert.

La dirección nacional del 
PP destituye a Pérez Villar y 
crea una gestora directiva

Salamanca. (leal).— La 
Reina Sofía inaguró ayer el 
Teatro Nuevo de Ciudad Ro
drigo donde ha sido recibida 
de forma entusiasta por la ciu
dadanía de esta población sal
mantina.

La Reina llegó a la Plaza 
Mayor a las 18,45 donde fue 
recibida por la corporación lo
cal con el alcalde Dionisio 
Holgado a la cabeza, el presi
dente de la Junta, Juan José 
Lucas; el consejero de Cultura 
de la Junta, Emilio Zapatero; 
el delegado del Gobierno en la 
Comunidad, Arsenio Lope 
Huerta, y el presidente de las

Cortes, Manuel Estella Ho
yos, entre otras autoridades ci
viles y religiosas. El ministro 
de Cultura, Jordi Solé Tura, no 
pudo asistir al acto a pesar de 
estar prevista su asistencia.

Juan José Lucas presentó a 
la Reina las autoridades pre
sentes entre las que se encon
traba también el gobernador 
civil de Salamanca, Francisco 
Javier Rodríguez Ruiz, el 
obispo mirobrigense, Antonio 
Ceballos Atienza, y los tres ex 
alcaldes de la ciudad en la eta
pa democrática.

La comitiva real en el tra
yecto al Teatro Nuevo tuvo 

muchas muestras de júbilo 
desde los balcones engalana
dos para la ocasión.

La Reina Sofía rompió el 
protocolo en repetidas ocasio
nes saludando a las personas 
que se aglomeraban para pre
senciar el recorrido de la co
mitiva real.

Más tarde, en el Teatro 
Nuevo, la Reina descubrió 
una placa conmemorativa y 
un busto con su efigie, obra 
del escultor de Ciudad Rodri
go José Martínez. En el inte
rior del teatro, la Orquesta 
Sinfónica de Castilla y León 
interpretó obras de L. Janacek 
y Schubert. Dionisio Holgado 
obsequió en el descanso del 
concierto a Doña Sofía con 
una bandeja de plata, un es
malte del escudo de la ciudad, 
un libro de la catedral.

Madrid. (leal).— La direción 
nacional del PP en su reunión de 
ayer acordó la destitución del 
presidente provincial del PP en 
León, Miguel Pérez Villar, y la 
creación de una comisión gesto
ra que asuma la dirección políti
ca del partido y prepare la con
vocatoria del congreso provin
cial de la que saldrá una nueva 
comisión ejecutiva.

La comisión organizadora del 
congreso provincial estará presi
dida por el vicesecretario regio
nal Gonzalo Robles, diputado 
electo por Salamanca, y entre 
sus funciones figura la de hacer
se cargo de la dirección del PP 
en León hasta la celebración del 
congreso, previsto para finales 
del mes de octubre. Con esta me
dida la dirección nacional del PP 
pretende afrontar la crisis que 
vive el PP leonés, dividido en 
corrientes internas que pugnan 
por el poder desde hace varios 
años.

La destitución del presidente 
provincial del PP de León, acor
dada por la ejecutiva nacional 
del partido, no alterará el calen
dario fijado para la celebración 
del congreso provincial, cuya 
convocatoria está prevista para 
finales de septiembre o princi
pios de octubre, según señaló a 
leal el gerente regional del PP, 
Pedro Viñarás.

El secretario general del PP en 
Castilla y León, Jesús Merino, 
que asistió a la reunión de la 
comisión nacional permanente 
ha señalado que la medida se ha 
retrasado “para agotar las vías de 
diálogo” y alcanzar una solución 
consensuada a la crisis interna 
del PP leonés. Merino considera 
“adecuado y positivo" el acuer
do de la ejecutiva nacional del 
PP por el que se nombra una 
comisión organizadora del con
greso provincial en León y

Miguel Pérez Villar. ar c h iv o  

apuesta por una rápida solución 
a la crisis del PP leonés, marcado 
por las diferencias “entre perso
nalismos desde hace varios 
años”.

Preocupación en el PSOE
El secretario regional de 

PSCL-PSOE, Jesús Quijano, 
mostró su preocupación por las 
repercusiones que pueda tener la 
dimisión de Miguel Pérez Villar 
en la estabilidad del grupo parla
mentario del PP en las Cortes 
regionales. “El presidente de la 
Junta —señaló Quijano— debe 
aclarar lo antes posible si va a 
seguir contando con el apoyo en 
bloque de su grupo”.

Aunque no quiso valorar la 
decisión de la dirección nacional 
del PP, el líder de los socialistas 
destacó que “apartar a un presi
dente de esta forma demuestra 
cómo es la estructura de un par
tido y choca con nuestras reglas 
en las que no se contempla la 
disolución”.

La Ley de Caza de la Junta 
regulará el examen del cazador 

y el control de predadores

Los accionistas de MSP 
aprueban una ampliación de 

capital de 2.000 millones
Valladolid. (leal).— La Junta 

pretende regular la figura del 
examen del cazador, contempla
da en la Ley de Caza de 1970, de 
manera que sea homologable 
con el resto del Estado y sólo se 
exija a aquellos que no han teni
do licencia en los últimos cinco 
años. Pretende también realizar 
un control de depredadores me
diante métodos prohibidos con 
carácter general —creación de la 
figura del especialista—, según 
se recoge en el primer borrador 
de la futura Ley de Caza de Cas
tilla y León.

Otra de las novedades previs
tas y seguramente polémicas 
será la desaparición de los terre
nos libres, por considerarlos an
tisociales, y el posterior fomento 
de los cotos sociales, tal y como 
anunció el director general del 
Medio Natural, Pedro Llórente, 
en el 1 Seminario sobre la Situa
ción de la Caza en Castilla y 
León, que se celebró este fin de 
semana en Valladolid.

La intención de la Adminis
tración regional es, en palabras 
del director general, tratar de ob
viar £1 desconocimiento que 
existe a nivel nacional de la pro
blemática regional, ya que “la 
principal especie a proteger en 
esta Comunidad es la población 
rural”.

El borrador que será presenta
do a las OPAS, asociaciones de 
cazadores y grupos ecologistas 
el próximo mes de septiembre, 
incluye otras novedades impor
tantes como la creación del Ins
tituto de la Caza, un órgano téc
nico no administrativo para el 
estudio y la divulgación de te
mas cinegéticos —algo parecido 
a una estación enológica del 
vino—.

La Junta estudia también la 
posibilidad de iniciar expedien
tes de descatalogación de deter
minadas especies protegidas, si 
se estima que su productividad 
puede ser objeto de un aprove
chamiento ordenado.

León. (leal).— La junta gene
ral de accionistas de la Minero 
Siderúrgica de Ponferrada 
(MSP) aprobo en Madrid la am
pliación de capital de la empresa 
en 2.000 millones de pesetas. 
Sin embargo,- esta ampliación 
queda supeditada a que los ac
cionistas mayoritarios consigan 
los avales bancarios que exige la 
Administración para conceder 
las ayudas previstas al grupo mi
nero.

En la reunión de accionistas 
se acordó también investigar las 
actuaciones del anterior grupo 
gestor de la empresa, con el fin 
de determinar responsabilidades 
si se demuestra que hubo accio
nes irregulares.

Por otra parte, queda pendien
te la solicitud de quiebra a la 
sociedad, pedida por la Caja de 
Ahorros de Asturias, a causa del 
impago de un crédito de más de 
2.()()() millones. El presidente del 
consejo de administración, Car
los Sáez, manifestó que la decla

ración de quiebra supondría de 
hecho la liquidación de la com
pañía.

La pasada semana, el direc
tor general de Minas, Alberto 
Carbajo, reiteró a los sindica
tos que la Administración se
guía manteniendo la intención 
de conceder las ayudas, siem
pre que se llevase a cabo la 
ampliación de capital. Esta am
pliación aprobada ayer se acor
dó en el plan estratégico de fu
turo de la empresa, elaborado 
en mayo de 1992 tras un largo 
conflicto laboral.

El plan recoge las actuaciones 
tendentes a reducir las pérdidas 
de la empresa, así como conse
guir beneficios antes de 1994, 
manteniendo la actividad en to
dos los pozos de extracción y sin 
reducir la plantilla.

La deuda de la empresa es en 
estos momentos de 30.000 mi
llones de pesetas y, según este 
plan, debería reducirse a la mitad 
a finales del año 1996.

El fiscal de 
Falencia pide 
37 años de 
reclusión menor 
para un violador

Falencia. (leal).— Luis Jimé
nez Gabarri, conocido como “El 
Moreno”, compareció ayer ante 
el Tribunal de la Audiencia Pro
vincial de Falencia acusado de 
dos delitos de violación cometi
dos el año pasado con su hija 
Patricia, de 11 años de edad. El 
fiscal pidió 18 años y seis meses 
de reclusión menor por cada 
uno de los delitos que se le im
putan. El abogado por su parte 
solicitó la libre absolución.

El juicio se celebró ayer por la 
mañana a puerta cerrada. En los 
pasillos se dieron cita un impor
tante número de familiares del 
procesado que fueron llamados 
a declarar sobre los hechos, ocu
rridos entre octubre y noviembre 
del año pasado, cuando su hija 
Patricia tenía 10 años.

Al parecer, ios delitos de vio
lación se cometieron en el domi
cilio de la familia Jiménez.
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Prado Bugallo fue acusado de tráfico de drogas y evasión de divisas

La Audiencia Nacional condena al narcotraficante 
“Sito Miñanco” a veinte años de cárcel

El juez Barbero 
abandona 
temporalmente 
el “caso Fllesa”

José Ramón Prado Bugallo “Sito Miñanco” recurrirá ante el 
Tribunal Supremo la sentencia de la Audiencia Nacional que le 
condena a 20 años y tres meses de cárcel y 209 millones de pesetas 
de multa por diversos delitos en relación a la red de narcotráfico 
que dirigía.

Madrid, (Efe).— Fuentes de 
la defensa señalaron que Gerar
do Quintana, abogado de “Sito 
Miñanco”, interpondrá un recur
so de casación ante el Tribunal 
Supremo contra esta resolución, 
porque estima que la misma ha 
dado validez a las intervencio
nes telefónicas practicadas a los

§

acusados, cuando para las defen
sas se trata de una prueba que no 
cumple los requisitos legales. 
La Audiencia Nacional notificó 
a las partes una sentencia que 
impone a “Sito Miñanco” la 
pena referida por tráfico de dro
gas, evasión de divisas y false
dad de documento de identidad, 

Ahora los 
otros se acuerdan 

de mí.

A buenas horas.
T¿Y cuando me hizo falta el crédito para mi casa...? 
' (Las Cajas han concedido 7 de cada 10 créditos vivienda).
¿Y cuando be necesitado alguien seguro y puntual 

para domiciliar cobros y pagos?
(2 de cada 3 libretas se han abierto en Las Cajas).

Y cuando necesito dinero al instante ¿quién me ofrece 13.000 cajeros?

aunque le absuelve de tráfico 
continuado de estupefacientes, 
contrabando, falsedad en docu
mento oficial, uso público de 
nombre supuesto y cohecho. 
Aunque la condena es inferior a 
la petición del fiscal, de 40 años 
para “Sito Miñanco”, la defensa 
de éste estima que debe ser ab
suelto.

Por su parte, Angel López 
Montero, abogado de los consi
derados “lugartenientes” de 
“Sito Miñanco”, Juan Sineiro y 
José Garrido, condenados a 17

Tu Caj a
Nuestro interés no es pasajero.

CAJAS DE AHORROS CONFEDERADAS

años de prisión y 205 millones 
de pesetas de multa por tráfico 
de drogas, adelantó que recurirá 
la sentencia por el mismo moti
vo y recordó que entre las irre
gularidades más destacadas de 
las escuchas está el hecho de que 
en la causa no constan los origi
nales de las grabaciones.

El letrado añadió que además 
la Audiencia no ha tenido en 
cuenta todas las pruebas practi
cadas en el juicio e insiste que 
sus patrocinados deben ser ab
sueltos.

Madrid, (Efe).— El juez ins
tructor del “caso Filesa”, Mari
no Barbero Santos, magistrado 
de la Sala Segunda del Tribu
nal Supremo, abandonará por 
unos días su tarea para ser so
metido a una intervención qui
rúrgica, informaron fuentes del 
Consejo General Poder Judi
cial.

El motivo de esta baja volun
taria, añadieron las mismas 
fuentes, es en principio por cinco 
días, a pesar de lo cual la Sala 
Segunda se planteó ayer la susti
tución temporal de Marino Bar
bero por otro magistrado que no 
haya intervenido en la tramita
ción de este asunto.

Por otra parte, y en las mismas 
fechas de la baja del juez Barbe
ro, el Tribunal Constitucional 
estudiará los recursos de amparo 
presentados por el ex diputado 
socialista Carlos Navarro y los 
también procesados en el “caso 
Filesa” Luis Oliveró y Alberto 
Flores.

El sustituto de Barbero al 
frente de la investigación judi
cial podría ser el magistrado 
Gregorio García Ancos, por ser 
el más antiguo de los que no han 
formado sala ni han intervenido 
en el caso, aunque no se descarta 
en medios jurídicos la posibili
dad de sortear la sustitución del 
juez instructor de este asunto 
para evitar cualquier tipo de sus
picacias.

Tráfico ultima su 
dispositivo de 
control para la 
“operación 
salida”

Madrid, (Efe).— La Dirección 
General de Tráfico pondrá en 
marcha el próximo miércoles un 
dispositivo especial para contro
lar los seis millones de desplaza
mientos de vehículos que se rea
lizarán durante la “operación sa
lida” del mes de julio, primer 
gran “éxodo” del verano hacia 
las playas y costas. Los respon
sables de la Seguridad Vial cal
culan que durante los meses de 
julio y agosto se registrarán en las 
carreteras españolas entre 45 y 
50 millones de movimientos de 
automóviles, lo que, como en 
años anteriores, creará proble
mas de circulación en los inicio 
y finales de los periodos de vaca
ciones. No obstante, consideran 
que este verano los conductores 
continuarán la tendencia de los 
últimos años de iniciar sus viajes 
fuera de los días y las horas “pun
ta” y harán una salida “escalona
da” que podría evitar en parte las 
largas retenciones con las que so
lían iniciar sus vacaciones. La 
mayoría de los desplazamientos 
se realizarán desde las grandes 
ciudades hacia las costas del Me
diterráneo, Portugal y Paso de 
Estrecho, y aproximadamente la 
mitad de los vehículos serán ex
tranjeros de paso o de vacaciones 
en España, según la DGT.
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El hasta ahora ministro de Economía prometió “integración y conciliación”

González consigue imponer a Solchaga 
como portavoz del Grupo Socialista

Carlos Solchaga fue ele
gido ayer presidente-porta
voz del Grupo Parlamenta
rio Socialista con 87 votos a 
favor y 66 en contra, que 
votaron la candidatura de 
Eduardo Martín Toval, y 
con cinco votos en blanco y 
uno nulo.

Madrid (Efe).— Solchaga 
fue el candidato que resultó 
elegido por la ejecutiva del 
PSOE el pasado viernes, a pro
puesta de Felipe González, 
con 15 votos a favor, 13 en 
contra y una abstención. La 
candidatura del hasta ahora 
portavoz, Eduardo Martín To
val, la presentó en la misma 
reunión de hoy el diputado 
guerrista y presidente de la Fe
deración Española de Munici
pios, Francisco Vázquez. Tras 
dos horas de debate en la reu
nión del Grupo Parlamentario 
Socialista, los 159 diputados 
de PSOE votaron entre la can
didatura de la ejecutiva federal 
con Solchaga como presiden
te-portavoz, y la alternativa de 
Eduardo Martín Toval. Asis
tentes a esta reunión señalaron 
que durante el debate, en el que 
intervinieron numerosos dipu
tados, entre ellos Felipe Gon
zález y Alfonso Guerra, se pu
sieron de manifiesto diferentes 
criterios sobre la persona que 
debía presidir el grupo parla
mentario, pero negaron que 
existiera crispación en las in
tervenciones.

En su propuesta alternativa, 
Francisco Vázquez solo pre
sentó el nombre de Eduardo 
Martín Toval en oposición al 
de Carlos Solchaga, por lo que 
el secretario general del grupo 
socialista y el secretario gene

La Bolsa de Madrid
Jornada irregular

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó 
al mediodía de hoy 0,11 y quedó situado en 258,79 puntos.

El mercado registró una jomada irregular en la que se 
alternaron alzas y bajas que concluyeron con un ligero des
censo en el índice general. .

Frente a los ascensos de cartera inversión y metalmecá- 
nica se produjeron bajas importantes en el grupo de cons
trucción.

Las diferencias por grupos fueron las siguientes:
En Bancos, BNP y Mapfre repiten cambios.
En Automóviles, Fasa sube 30.
En Aparcamientos, Transfesa sube 2, Iberpistas 1 y Subte

rráneos repite cambios.
En Alimentación, Oscar Mayer sube 7 y Corporación Ibé

rica y San Miguel repiten
En Comercio, Compañía Logística de Hidrocarburos 

(CLH) baja 86.
En Inmobiliarias, Mapfre y El Encinar repiten cambios.
En Cementos y Materiales de Construcción, Vías y Cons

trucciones repite, Obrascón sube 5 y Portland baja 20.
En Químicas, Nicas, sube 2,50 e Hidronitro repite.
En Mineras, Acenor sube 2
En Energía, Hullas repite. En Metal Mecánica, Cobra y 

Lingotes repiten y Tyrsa y Cesel bajan 5.
En Sociedades de Cartera e Inversión Mobiliaria, Sistemas 

Financieros, Inversiones Herrero, Carmosa, Bexcartera, Se
lectiva, Norvasa, Fibansa y Feibasa repiten cambio. Fiponsa 
sube 5, Bascadi 10. Invespastor baja 4.

En Otros Servicios, Naarden repite cambio.

TELEFOTO EFE

Solchaga y el anterior portavoz socialista, Eduardo Martín Toval, dialogan antes de la votación.

ral adjunto serán, respectiva
mente, José María Mohedano 
y Carlos López Riaño.

Integración
Solchaga, prometió tras ser 

elegido en este cargo, “un es
píritu de integración y conci
liación con todas las partes”. 
En opinión de Solchaga, su 
elección no supone “un mal 
resultado” y fue consecuencia 
de “un debate en democracia 
intema y de buena lid”.

La división que tuvo lugar 
en el grupo, añadió Solchaga, 
supone “una época distinta en 
el PSOE, donde las unanimi
dades serán menos frecuentes 
y espero que para bien”.

“No se si la proporción de la 
votación es la misma que exis
te en el PSOE, ni sé si es la 
correlación de fuerzas ante el 
próximo congreso federal, 
pero me sorprendería que hu
biera un traslado mimético de 
lo sucedido hoy en la cita con- 
gresual”, opinó.

Carlos Solchaga manifestó 
que “no sé si me considero un 
ejemplo extraordinario de re
novación, pero cambiar al mi
nistro de Economía y al presi
dente del grupo es una renova
ción”. Según el ministro de 
Economía en funciones, el 
grupo parlamentario socialista 
“va a funcionar con disciplina 
y como un bloque compacto,

La deuda del PSOE asciende a 
11.700 millones, según su 
responsable de finanzas

Madrid (Efe).— La deuda del 
Partido Socialista Obrero Español 
asciende a 11.758.859.313 pese
tas, según anunció su responsa
ble de finanzas, Francisco Fer
nández Marugán, en una rueda 
de prensa para informar del cie
rre de las cuentas del partido de 
1992.

El balance económico —pre
supuestario y de contabilidad del 
PSOE— fue presentado en la 
mañana de ayer ante el Tribunal 
de Cuentas, en un voluminoso 
informe de cuatro tomos y 490 
páginas. Durante su compare
cencia ante los medios de comu
nicación, Marugán calificó de 
“austeros” los presupuestos del 
pasado ejercicio y aseguró que 
han reducido gastos “en una cuan
tía muy importante” respecto a la 
cifra inicialmente prevista.

De los 3.956 millones presu
puestados, la comisión ejecutiva 
federal del PSOE gastó 3.321 y, 
respecto a los ingresos, los 3.956 
millones previstos se incremen

con tanta o más eficacia que en 
otros momentos. Será una di
rección abierta que aprovecha
rá la capacidad política, inte
lectual y profesional de sus 
componentes”.

Dudó el todavía ministro de 
Economía en funciones que él 
vaya a ser el cabeza de la dele
gación socialista que dialogue 
con otras formaciones parla
mentarias —como CiU o 
PN V— para intentar un acuer
do programático y, a ese res
pecto, manifestó: “es más 
probable que la delegación se 
forme desde el partido y el go
bierno; no excluyo que yo esté, 
pero se me antoja muy impro
bable que la encabece”.

taron hasta 4.051, procedentes 
de cuotas de afiliados y de parla
mentarios, así como de donacio
nes e ingresos financieros. El di
rigente socialista aseguró, res
pecto a las cuentas del conjunto 
de la organización, que se ha 
producido un superávit del 16 
por ciento y que se han ahorrado 
1.300 millones de pesetas en la 
relación ingresos-gastos. En 
cuanto a la deuda. Marugán ase
guró que el ejercicio de 1993 no 
incorporará costes por motivos 
electorales y que el saldo de la 
campaña “estará ajustado”.

El PSOE tenía presupuesta
dos 1.800 millones de pesetas 
para la campaña más 550 millo
nes para envíos por correo.

El plazo para la presentación 
de las cuentas de los partidos 
políticos de 1992 ante el Tribu
nal de Cuentas finaliza el día 30 
de junio y, en este sentido, Ma
rugán manifestó tener “sana an
siedad política por saber si los 
demás hacen lo mismo”.

Félix Pons, 
reelegido 
presidente del 
Congreso de 
los Diputados

Madrid (Efe).— El actual 
presidente del Congreso, el so
cialista Félix Pons, ha sido reele
gido hoy para el cargo por ma
yoría absoluta de la Cámara al 
obtener 184 votos frente a los 
142 obtenidos por el candidato 
del PP, Federico Trillo.

El candidato socialista, que 
sobrepasó los 176 votos de la 
mayoría absoluta, contó con el 
apoyo de los 159 parlamentarios 
de su grupo, los 17 de Conver
gencia i Unió, cinco del PNV y 
otros tres presumiblemente del 
Grupo Mixto.

De los 350 diputados que in
tegran la Cámara, emitieron su 
voto todos salvo los dos repre
sentantes de HB, que se abstu
vieron. Hubo 22 en blanco, entre 
ellos los 18 representantes de IU. 
Federico Trillo, vicepresidente 
segundo del Congreso en la an
terior legislatura, contó con los 
141 sufragios del Grupo Popular 
y otro voto más proveniente del 
Grupo Mixto.

Izquierda Unida decidió votar 
en blanco y no apoyar a Félix 
Pons después de que esta misma 
mañana, minutos antes del inicio 
de la sesión constitutiva del 
Congreso, el PSOE decidiera 
romper el compromiso alcanza
do ayer entre ambas fuerzas po
líticas para que un representante 
de IU pudiera acceder a la Mesa 
de Cámara.

Senado
Por su parte, Juan José Labor- 

da fue reelegido esta mañana 
presidente del Senado, con 137 
votos, del grupo socialista, CIU 
y PNV, frente a los 105 conse
guidos por la candidatura de Al
berto Ruiz Gallardón, del Grupo 
Popular.

El respaldo a la candidatura 
de Laborda, que ya ejerció la 
presidencia en la anterior legis
latura, fue consecuencia del 
acuerdo alcanzado entre socia
listas con CiU y el PNV y motivó 
que no fuera necesaria una se
gunda votación, ya que superó 
en ocho los 129 votos en los que 
está fijada la mayoría absoluta 
de la Cámara Alta. El escrutinio 
reflejó también la existencia de 
diez votos en blanco y uno nulo. 
Tras esta elección, que fue aco
gida con aplausos en los escaños 
del Grupo Socialista, se proc£ 
dió a la elección de las dos vice
presidencias que completan la 
mesa del Senado.

El nacionalista catalán Joan 
Rigol y el popular José Miguel 
Ortí Bordás han sido elegidos 
esta mañana vicepresidentes pri
mero y segundo del Senado, con 
136 y con i 05 votos, respectiva
mente, durante la sesión de cons
titución de la Cámara Alta. La 
candidatura de Rigol fue apoya
da por los votos del PSOE, CiU 
y PNV, mientras que la del PP 
fue respaldada por su Grupo Par
lamentario en la Cámara Alta. 
La votación se completó con 11 
votos en blanco. A la hora de 
cerrar esta edición, no se cono
cían las vicepresidencias de la 
mesa del Congreso.
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Clinton: 
“Saddam 

sólo entiende 
la fuerza”

El presidente de EE.UU., 
Bill Clinton, explicó ayer, 
al Congreso que Saddam 
Hussein sólo entiende el len
guaje de la fuerza, y que por 
esa razón descartó otros méto
dos de represalia contra Irak 
por el intento de asesinato del 
ex presidente George Bush.

En una carta enviada a 
Thomas Foley, presidente 
de la Cámara de Repre
sentantes, y a George Mit- 
chell, presidente del Sena
do, sobre el ataque estadou
nidense a las instalaciones 
de los servicios de inteli
gencia iraquíes, Clinton se
ñala que descartó acciones 
diplomáticas y otras san
ciones económicas, porque 
eso no iba a hacer desistir a 
Hussein de futuros ataques 
contra EE.UU.

Sanciones
“Basado en los actos del 

pasado del Gobierno de Irak 
y su irrespeto por las leyes 
internacionales, llegué a la 
conclusión de que nuevas ini
ciativas diplomáticas o econó
micas no iban a influir en el 
actual régimen iraquí para el 
cese de futuros ataques contra 
Estados Unidos”, afirma Clin
ton en su carta a las dos cáma
ras del Congreso.

El presidente de Estados 
Unidos manifiesto a los le
gisladores que los servicios 
del espionaje estadouniden
se recogieron pruebas de la 
participación de las autorida
des de Bagdad en los prepa
rativos del atentado que iba a 
llevarse a cabo contra el ex 
presidente George Bush, du
rante su visita a Kuwait el 14 
y 15 de abril.

Ciudadanos de Bagdad recuperan" lo poco que queda" tras el ataque estadounidense. t el ef o t o  ef e

El presidentejraquí estaríacletrás del intento dej/olar la ONU

Vinculan a Saddam Hussein con 
el atentado al World Trade Center

Los investigadores del atentado a las torres gemelas del 
World Trade Center y del compió terrorista recién frustrado 
contra la ONU y otros blancos en Nueva York deberían 
centrarse en la posibilidad de la implicación iraquí, según 
una experta norteamericana.

Nueva York (Efe).— “Es 
muy posible que hubiera 
un vínculo entre Saddam 
(Hussein, el presidente iraquí) 
y los recientes intentos de volar 
Manhattan. Es muy posible que 
el terror de Nueva York sea la 
venganza de Saddam", escribe 
Laurie Mylroie, del Instituto de 
Washington sobre el Oriente 
Medio, en el “Wall Street Jour
nal".

EE.UU. atacó el sábado la 
sede de los servicios secretos 
iraquíes en Bagdad en represa
lia por el frustrado intento de 
asesinato del ex presidente 
George Bush durante su visita 

a Kuwait hace dos meses. 
Washington sostiene que Irak 
“planificó, equipó y lanzó" esa 
operación.

Los detenidos por el atenta
do de febrero pasado al World 
Trade Center. y por el supuesto 
compió para volar la ONU, ma
tar a su secretario general, el 
egipcio Butros Cali, el presi
dente de Egipto y otros políti
cos, y por atentar contra otros 
objetivos en Manhattan, han 
sido identificados como inte- 
gristras islámicos, vinculados 
al clérigo musulmán radical 
Ornar Abdel-Rahman.

Irán y Sudán (cinco de los

detenidos por el compió son de 
origen sudanés) promueven el 
integrismo islámico pero, se
gún Mylroie, no son sospecho
sos “ideales" en el plan terro
rista frustrado, por diversas ra
zones.

En cambio, dijo la experta, el 
presidente iraquí tiene “todos 
los motivos” para querer atacar 
a Naciones Unidas. Además 
“odia” al presidente Hosni Mu- 
barak de Egipto, dijo Mylroie, 
y quiere “su muerte" no menos 
que la de Bush, que lideró la 
coalición, en la que participó 
Egipto, que derrotó a Irak en la 
guerra del golfo Pérsico en 
1991.

El atentado contra las torres 
gemelas del World Trade Cen
ter tuvo lugar la semana del 
segundo aniversario del fin de 
la guerra.

Mueren 30 
personas en 
Filipinas al 
paso del 
tifón "Koryn"

Manila (Efe).—' Los cadáve
res de 24 personas fueron halla
dos hoy, martes, por los equipos 
de rescate en la provincia filipi
na de Isabela, en el norte, por lo 
que se eleva a 30 el número de 
muertos causados por el tifón 
“Koryn", que azotó la zona el 
pasado fin de semana, indicaron 
fuentes oficiales.

La portavoz de la Oficina de 
Defensa Civil, Elsa Ortiz, dijo 
que el huracán provocó también 
seis heridos, dos desaparecidos y 
más de 250.000 damnificados.

Asimismo, miles de casas fue
ron destruidas parcial o total
mente por los vendavales y los 
desbordamientos de los ríos.

La mayoría de las víctimas en 
Isabela, en la isla de Luzón, unos 
300 kilómetros al norte de Mani
la, perecieron ahogadas o a cau
sa de deslizamientos de tierras. 
Las informaciones sobre desas
tres que originan los tifones en 
Filipinas tardan varios días en 
llegar a Manila porque las líneas 
telefónicas son muy precarias.

El “Koryn", con vientos que 
alcanzaron unos 235 kilómetros 
por hora, es el sexto tifón que se 
abatió sobre este archipiélago 
desde el comienzo de la estación 
de lluvias monzónicas este año.

Tras su paso por Filipinas, el 
huracán causó también pérdi
das de vidas humanas e impor
tantes destrozos materiales en 
la colonia británica de Hong 
Kong y en la provincia china de 
Guandong.

Por otra parte, al menos nue
ve personas murieron al ser al
canzada una furgoneta por un 
camión de gran tonelaje, que in
vadió la dirección contraria en 
una autovía, en el norte de Fili
pinas, informó hoy la Policía.

El narcotraficante 
Escobar se 
entregará sin 
condiciones

Santiago del Chile (Efe).— 
Nicolás Escobar Urquijo, sobri
no de Pablo Escobar Gaviria, 
jefe del áartel de Medellín, dijo, 
que ha escuchado rumores de 
que su tío se va a entregar a la 
Justicia colombiana, sin condi
ciones, sólo con la garantía de 
que se respete su vida.

Nicolás Escobar, de 23 años, 
junto a otros seis familiares, se 
encuentra en Chile desde el pa
sado 2 de junio, pero su paradero 
sólo fue revelado el pasado sába
do, tras lo cual ofreció una rueda 
de prensa pero sin mostrar su 
rostro ante las cámaras.

Sin embargo, ayer fue entre
vistado por el canal 13 de televi
sión, mirando a la cámara pero 
con anteojos oscuros y una bu
fanda tapando su boca. Aseguró 
que ha escuchado rumores de 
que su tío piensa “someterse a la 
justicia colombiana para que le 
aclaren de una vez la situación, 
para que lo dejen de molestar"

La Presidencia colectiva de Bosnia se 
reúne por primera vez en Sarajevo

Ginebra (Efe).— Los diez 
miembros que integran la Presi
dencia colectiva de Bosnia-Her- 
zegovina se reúnen en Sarajevo 
bajo la dirección del musulmán 
Alia Izetbegovic para estudiar la 
nueva división de Bosnia pro
puesta por serbios y croatas, se
gún informó el jefe de la delega
ción presidencial que participó 
en las negociaciones de Ginebra, 
el croata Franjo Boras.

La Presidencia tenía previsto 
celebrar su primera sesión ple- 
naria desde hace catorce meses 
el mañana miércoles en el aero
puerto de la capital bosnia.

Boras declaró que tras esta 
primera reunión en Sarajevo, 
donde algunos de los miembros 
de la Presidencia son calificados 
de “traidores", es probable que 
haya un segundo encuentro en 
algún lugar de Bosnia central en 
un plazo aproximado de cinco 
días.

El portavoz de la Conferencia 
Internacional para la ex Yugos
lavia, John Mills, anunció que 
los mediadores, David Owen y 

Thorvald Stoltenberg, no asisti
rán a la reunión presidencial, a 
pesar de que ambos fueron “in
vitados” por Izetbegovic y de 
que los rumores de pasillo apun
tan a lo contrario.

Fuentes próximas a los me
diadores informaron a Efe de 
que Owen y Stoltenberg viajaran 
a Zagreb, cuartel general de 
UNPROFOR y desde donde la 
Presidencia bosnia se trasladará 
bajo fuertes medidas de seguri
dad a la capital de Bosnia-Her- 
zegovina.

Mills confirmó únicamente el 
viaje de Stoltenberg, “que debe 
atender en Zagreb, cuartel gene
ral de los ‘cascos azules’ en esta 
región, los asuntos propios de su 
cargo como representante del se
cretario general de la ONU en la 
extinta Yugoslavia”.

Prórroga
Por otra parte, el secretario 

general de la ONU, Butros Gali, 
ha propuesto prorrogar en tres 
meses, hasta el próximo 30 de 
septiembre, el mandato de la

Fuerza de Protección de la ONU 
(UNPROFOR) en la antigua Yu
goslavia, se informó ayer.

En su informe al Consejo de 
Seguridad, Gali dijo que “será 
preciso que se logren progresos 
considerables en los esfuerzos 
en pro del mantenimiento de la 
paz para que sea posible una 
nueva prórroga después de ese 
plazo".

Gali exhortó a los Estados 
miembros a que “cumplan sus 
obligaciones financieras con 
respecto a UNPROFOR", y se
ñaló que hay “varios meses de 
retraso en los reembolsos a los 
estados que aportan contingen
tes”.

El secretario general de Na
ciones Unidas dijo que el retra
so en los reembolsos es uno de 
los motivos señalados por algu
nos estados al rechazar las invi
taciones para participar en otras 
posibles operaciones de paz de 
Naciones Unidas “o incluso para 
mantener y ampliar sus actuales 
contingentes en la UNPRO
FOR”.

PANORAMICA

CE.— El Tribunal de Justicia 
de la Comunidad Europea dicta
minó hoy, martes, que el régi
men comercial del plátano entre 
en vigor el próximo 1 de julio, al 
rechazar la demanda alemana 
para suspender cautelarmente su 
aplicación.

SURAFRICA.— El Partido 
Conservador (PC) se replanteará 
su participación en las negocia
ciones multipartidarias si no se 
accede a su petición de un Esta
do independiente para los “afri- 
kaners” —blancos de origen ho
landés—, advirtió ayer su porta
voz Fanie Jacobs.

CHINA.— Trece personas 
fueron condenadas a muerte e 
inmediatamente ejecutadas en 
Shenzhen, sureste de China, tras 
haber sido encontradas culpa
bles de delitos de narcotráfico y 
contrabando.

ISRAEL.— Soldados israe
líes mataron a dos miembros de 
la milicia proiraní de Hizbulá en 
el sur del Líbano, mientras au
menta la tensión en la frontera y 
siguen estancadas las conversa
ciones entre ambos países.
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CICLISMO

Joaquín Migueláñez en plena carrera. JUAN En el podio con el jersey de líder.

XXX edición de la Vuelta Ciclista a Segovia-Vuelta a los Puertos

Ganó Inmam y Joaquín Migueláñez estuvo 
a punto de perder el jersey de líder

Jordi Gilabert, el corredor del Santa Clara;, realizó una prueba extraordinaria

Clasificaciones

El corredor David Inmam 
fue el vencedor de la cuarta 
etapa de la XXX edición de la 
Vuelta Ciclista a Segovia que 
se disputó ayer sobre 125 kiló
metros. El paso de los puertos 
de Navacerrada y Los Leones 
puso un mayor interés, si cabe, 
en el desarrollo de la carrera.

__________________ JOSE M8 MARTIN
Fue una etapa de “altos vue

los” la disputada ayer en la Vuel
ta Ciclista a Segovia. La clásica 
Vuelta a los Puertos no defraudó 
a nadie y fue marcando el paso 
de los corredores por sus laderas.

Si de una figura hay que ha
blar en esta dura etapa hay que 
hacerlo con el catalán Jordi Gi
labert. del equipo Santa Clara, 
de Guipúzcoa. Escapado desde 
el kilómetro once de carrera 
mantuvo un ritmo sereno y segu
ro a lo largo del ascenso de los 
dos puertos, y si alguno de sus 
compañeros de carrera pudo 
pensar que no aguantaría el es
fuerzo hasta el final, se equivocó 
de medio a medio. Paso la cum
bre de Navacerrada con 40 se
gundos sobre el grupo del líder y 
en la bajada, lanzado a más de 80 
“por hora”, mantuvo y posterior
mente aumentó esas diferencias.

La estrategia del director del 
Santa Clara estuvo bien definida 
y nada más pasar la población de

Km.l 1. En la meta volante de San Ilde
fonso gana David Martínez seguido de Jor
di Gilabert. Un grupo cabecero de cinco 
unidades sale del pelotón. En el Km. 18 
llevan 40".

Km. 20. En las primeras rampas de Na
vacerrada ataca Gilabert y nadie le sigue. 
El pelotón va perdiendo unidades. El líder 
viaja tranquilo subiendo a tren.

Km. 27. Con un minuto de diferencia 
corona el alto el corredor del Santa Clara. 
El descenso es impresionante atravesando 
Cercedilla a fuerte tren. Se mantienen las 
posiciones.

Km. 40. La lucha ha comenzado por

El pelotón en las cuestas de Navacerrada.

Guadarrama enlaza con el fuga
do el esloveno Dimitri Cher- 
skashin, del mismo equipo.

Ambos comienzan el ascenso 
a Guadarrama. Por atrás un gru
po de 18 corredores, donde está 
el líder, intenta cazar. Parece que 
puede lograrlo pero “dejan” pa
sar la ocasión y en el alto de Los 
Leones la diferencia es de 35 
segundos. El descenso hacia San 
Rafael se hace muy fuerte. Tan

sólo cinco minutos tardan desde 
el alto al centro de la población. 
Por detrás han ido quedando uni
dades y en el grupo perseguidor 
se encuentran Migueláñez y el 
segundo clasificado. Peral.

A la salida de San Rafael hay 
una pequeña escaramuza en el 
grupo perseguidor de la que saca 
partido Inmam. Se une a los fu
gados y junto a ellos realiza el 
final del recorrido, consiguiendo

Cronología de la etapa
detrás. Gilabert y su compañero Dimitri 
unen sus fuerzas y buscan el alto del puerto 
de primera categoría. A tan sólo 20 segun
dos camina un grupo con 18 corredores. 
Están los primeros clasificados. Da la im
presión de que puede haber fusión que no 
se produce.

Km. 55. Por el alto pasa primero Gila
bert, que ha llevado también el peso del 
ascenso. De nuevo descenso rápido hasta 
San Rafael con las posiciones ya definidas. 
En San Rafael se retira el segoviano del 
Caja Madrid. Adolfo Gómez. A la salida de 
la población se une al dúo de cabeza David 
Inmam.

ventajas que superan el minuto. 
Por atrás se lucha con fuerza. 
Primero y segundo clasificados 
intentan acortar diferencias y la 
lucha es titánica entre Villacas- 
tín y Zarzuela del Monte. Prácti
camente se trata de una contra 
reloj por equipos, si bien en el de 
atrás muchos van de invitados. 
Al final es de nuevo la Cuesta de 
los Hoyos la que marca su ley y 
las diferencias se suavizan.

Km. 73. La tercera dificultad montaño
sa, Alto del Caloco es superada en primera 
posición por Dimitri. Las diferencias con el 
grupo del líder superan el minuto. Ya hay 
preocupación. El sprint especial de Navas 
de San Antonio lo gana Inmam.

Km. 90. Desde Villacastín las diferen
cias van en descenso. Migueláñez y Peral 
tiran del paquete y reducen, sin embargo no 
consiguen su propósito de alcanzar al trío.

Km. 125. En al línea de meta, con mu
chos espectadores, se aprovecha del esfuer
zo realizado por sus compañeros de esca
pada y gana Inmam. Migueláñez conserva 
el maillot de líder.

IV etapa “Vuelta 
a los Puertos”

Io David Inmam, Iberia, 
3.00.33

2o Dimitri Cherkashin, 
Santa Clara, m.t.

3o Jordi Gilabert. Santa 
Clara, a 5"

4o Manuel Rodríguez, 
Santa Clara, a 38"

5o Javier Pérez. Caja 
Madrid, a 42"

6o Joaquín Migueláñez, 
Cropusa, a 45"

7o Jesús Peral. Caja Ma
drid. a 52"

8o Juan A. Chousa, Ar- 
tiach, m.t.

9o J. Luis Fernández, 
Iberia, m.t.

10° J. Ramón Arroyo, 
Venta Magullo, m.t.

CLASIFICACION 
GENERAL

Io Joaquín Migueláñez, 
Cropusa, 13.38.59

2o Jesús Peral, Caja Ma
drid, a 13"

3o Manuel Rodríguez, 
Santa Clara a 44"

4o Jordi Gilabert, Santa 
Clara, a 1’9”

5o Juan José Estrada. Sa- 
ver, a 1’11”

6o Dimitri Cherkashin. 
Santa Clara, a 2’44”

7o Feo. J. Sánchez, 
Coinpol, a 3" 15”

8o J. Antonio Chousa, 
Artiach, a 3’53"

9o Juan Manuel Toribio, 
Cropusa, a 5’29”

10° Isaac Villanueva, 
Coinpol, a 5’54“

CLASIFICACIONES 
ESPECIALES

Montaña
Jordi Gilabert, Santa

Clara, 25 puntos
Alges Maaskmets, Cro

pusa, 18 puntos
Metas Volantes
David Martínez, Ar

tiach. 11 puntos
Víctor Moratilla, Ar

tiach. 4 puntos
Aficionados de 2a
Luis Miguel Vela,

Coinpol. 13.45.37
Roberto Sancho, Saver.

a 3" 14
Sprint Especial
David Inmam. Iberia, 10 

puntos
Manuel Rodríguez, 3

puntos
Regularidad
Joaquín Migueláñez. 59 

puntos
Manuel Rodríguez, 53

puntos
Combinada
Jesús Peral. Caja Ma

drid. 22 puntos
Manuel Rodríguez,

Santa Clara. 22 
Corredores locales 
Joaquín Migueláñez.

Cropusa. 13.38.59
Ismael Sauz. Cropusa. a

7’46"

EQUIPOS
Io Santa Clara. 41.00.03
2o Caja Madrid a 2'55"
3° Cropusa. a 7’53"
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CICLISMO

PROTAGONISTAS

JUAN MAR' ■

Joaquín Migueláñez.

Migueláñez: “Salvé la situación por los pelos”
__________________________________J.M.M.

Hay etapas en las que los co
rredores han de aprender a su
frir. Y ayer al líder le costó lo 
suyo el defender el maillot 
amarillo a lo largo de los 125 
kilómetros del recorrido, 
“desde Navacerrada hemos 
intentado anular la escapada, 
pero no ha sido posible. Creo 
que nos hemos confiado de
masiado’’. Los fugados, a la 
altura de San Rafael habían 
abierto un hueco que iba a ser 
imposible de disminuir, “no
sotros esperábamos, dice Joa
quín, instrucciones de nuestro 
director, pero llegaron tarde. 
Yo pensaba que podía venir 
algún compañero por detrás 
para meterse en nuestro grupo 
y tirara un poco”.

Sin embargo sólo Toribio es
tuvo con el líder a lo largo de los 
kilómetros de tuerte persecu- 
C' »n. ya que el esloveno Alges 

se quedó en las rampas de Los 
Leones y no se pudo contar con 
él, “ yo tengo que dar las gracias 
a Arroyo porque en lodo mo
mento ha colaborado y creo 
además que sin él en el gmpo 
puede que hubiera perdido el 
liderato”.

Las cosas se pusieron tan 
difíciles que hubo momentos 
de la carrera, sobre todo en los 
últimos treinta kilómetros, en 
los que el líder estuvo .:ontra 
las cuerdas, “a la altura de Vi- 
llacastín pensé que iba a ser 
muy difícil mantener el mai
llot, ya que me encontraba sin 
compañeros que pudieran 
ayudarme”.

La prueba que se está dispu
tando hoy no es nada fácil, “no 
hay que confiarse porque la 
gente está dando batalla desde 
el primer kilómetro y no lo ten
go nada claro hasta que llegue
mos mañana a meta".

Un director 
comprometido

Para Julio Andrés Izquierdo, 
director del equipo Cropusa, la si
tuación que hubo de superar ayer 
su equipo “fue comprometida y 
eso que sabíamos que nos iban a 
atacar desde el primer metro. Se 
nos ha puesto mucho más difícil 
de lo que habíamos pensado y con 
una carrera que se puso tan dura 
de salida, es casi imposible prede
cir cómo va a responder cada co
rredor. Para nosotros lo peor ha 
sido el que Alges se haya quedado 
en el segundo puerto”.

Cuando bajan Los Leones el 
técnico no cree en la importan
cia de la escapada y pide a sus 
corredores que no se desgasten 
en la caza, “nunca se sabe si 
hubiera sido mejor cazar, por
que a lo mejor habían hecho 
más daño los tres componentes 
del Santa Ciara".

JUAN MARTIN

Julio Andrés Izquierdo.
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VILLA DE 
CUELLAR

FUTBOL

Al ganar a Ja Segoviana B

3-1. El Cuéllar se proclamó 
campeón de Copa

FUTBOL SALA

Bar Los Patos y Atlético 
Alburquerque encabezan 

las clasificaciones

Tras el ascenso consegui
do a la categoría Preferente, " 
el Cuéllar CE ha redondea
do la temporada 1992-93 
obteniendo el título de cam
peón de Copa, trofeo Luis 
Villoria. El partido final se 
disputó el sábado por la tar
de en el campo municipal de 
Santa Clara ante poco más 
de 150 espectadores, la ma
yoría seguidores de la Gim
nástica. El terreno de juego 
presentaba un magnífico 
aspecto y el partido fue or
ganizado por la Delegación 
Provincial de Fútbol.

___________________ S. GUIJARRO

El encuentro fue en conjun
to bastante igualado. El Cué
llar CE dominó y practicó me
jor juego en la primera parte y 
la Gimnástica Segoviana im
puso su ritmo en la segunda, 
controlando la mayor parte de 
este periodo. El marcador 
mantuvo el empate a uno hasta 
los últimos minutos del parti
do, en los cuales el Cuéllar 
sentenció definitivamente el 
encuentro. Correcto arbitraje 
del colegio Jesús Martín y 
comportamiento muy deporti
vo de ambos equipos.

Presenciaron el encuentro el 
presidente de la Delegación 
Provincial de Fútbol, Julio Isa
bel; los presidentes de la Gim
nástica y del Cuéllar, Baldomc
ro Martín y Andrés Senovilla 
respectivamente; el alcalde de 
Cuéllar, Mariano Molinero y la 
viudad de Luis Villoria, Car
men de la Esperanza.

El partido se inició con 
unos minutos de tanteo y estu
dio por parte de ambos equi
pos, luchando por conseguir el 
dominio del centro del campo. 
Pasados los primeros diez mi
nutos la Gimnástica Segovia
na se hizo con el control del 
medio campo, pero sin conse
guir llegar con el balón con
trolado al área cuellarana.

A pesar de este dominio te
rritorial del equipo segoviano, 
fue el Cuéllar el que dispuso 
de mejores ocasiones de gol y 
practicó un juego más efecti
vo. Con balones largos desde 
su defensa y mucha movilidad 
en la delantera, desbordó por 
las bandas a la Gimnástica Se
goviana creando ocasiones de 
gol en los minutos 7, 15 y 20. 
El meta Diego, rápido en las 
salidas y seguro en sus inter
venciones, impidió que el 
Cuéllar materializase estas 
ocasiones.

S. GUIJARRO

La viuda de Luis Villoria entrega el trofeo al capitán del Cuéllar.

En el minuto 23 Rubio con
siguió el 1-0 para los locales. 
Un balón largo enviado por la 
defensa cuellarana fue contro
lado en la banda derecha por 
el medio volante del Cuéllar y 
marcó por alto ante la salida 
del meta de la Gimnástica.

El juego continuó con la 
misma tónica. La Gimnástica 
movía bien el balón en el cen
tro del campo pero careció de 
profundidad en su juego, y el 
Cuéllar con sus desplaza
mientos largos creó más oca
siones de gol.

En el minuto 40 Marcos 
realizó un fuerte disparo sobre 
la meta defendida por Nacho 
que rozó el larguero, y tres 
minutos después David con
troló bien un balón dentro del 
área cuellarana y marcó por 
bajo el gol del empate.

La segunda parte se inició 
con un juego de mayor presión 
del equipo gimnástico que lle
vó en todo momento la inicia
tiva e impuso su ritmo de jue
go, pero careció de ideas cla
ras para romper la defensa del 
Cuéllar CF. Fue un dominio 
más aparente que efectivo ya 
que no llevó peligro a la meta 
de Nacho.

El partido se decidió en los 
últimos cinco minutos. En el 
43 Crespo puso el 2-1 en el 
marcador al resolver una bue
na jugada de Manu dentro del 
área y en el último minuto 
Cubo, que había sustituido 
minutos antes a Coque, marcó 
el definitivo 3-1.

ALINEACIONES. CUE
LLAR CF: Nacho, Coque 
(Cubo), Manu, Ignacio, Cha- 
pi. Rubio (Claudio), Luis. Ra
mos (Eloy), Vidal, Crespo, Je
sús y Aparicio.

GIMNASTICA SEGO- 
VIANA: Diego, Otero, Euse- 
bio. César, Fuentes, Polo, Da
vid, Marcos, Julián, Pareja 
(Mariano) y Cid.

ARBITRO: Jesús Martín, 
auxiliado por Adeva y Valle- 
jo. Bien.

Al finalizar el partido se 
hizo la entrega de trofeos de la 
temporada 1992-93. La viu
dad de Luis Villoria entregó el 
trofeo de Copa. También fue
ron entregados los trofeos al 
campeón de la Liga Provin
cial, Cuéllar CF; subcampeón. 
Villacastín; premio al juego 
limpio al Valseca y subcam
peón de Copa a la Gimnástica 
Segoviana.

Opinión de los 
entrenadores

Gimnástica Segoviana: “El 
partido ha sido interesante y 
limpio, aunque el Cuéllar ha 
tenido suerte en el juego. De 
todas las maneras este torneo 
estaba preparado para el Cué
llar ya que ha disputado 4 par
tidos y tres de ellos en casa, 
nosotros hemos jugado cinco 
y tres fuera de casa. No ha 
habido sorteo público y ello ha 
causado malestar en todos los 
equipos. No tengo más que 
declarar”.

Cuéllar C.F.: “Este partido 
ha venido a completar la mag
nífica temporada que hemos 
realizado. El encuentro ha sido 
bonito y creo que hemos sido 
superiores porque el Cuéllar ha 
creado más ocasiones y ha esta
do mejor situado en el campo. 
No obstante la Segoviana nos 
ha dominado en varias fases de 
la segunda parte porque es un 
buen equipo, pero nunca hemos 
perdido el control del juego”.

Disputada la séptima jomada 
de verano, organizado por el 
Ayuntamiento y Deportes Sala
manca, los equipos Bar Los Pa
tos, de Campo de Cuéllar, y 
Atlético Alburquerque, de Cué
llar, encabezan las clasificacio
nes de los grupos A y B. Ambos 
equipos continúan imbatidos en 
esta primera fase.

Por el contrario el Centro Op
tico El Henar en el grupo A y 
Resto del Mundo en el B, no han 
conseguido vencer en partido al
guno y son los farolillos rojos de 
sus respectivos grupos.

RESULTADOS DE LA 
JORNADA 7a
GRUPO “A"

Portillo F.S., 3; Bar Chaplin. 
3

Bar Los Patos, 10; C.P. El He
nar, 5

Hontalbilla, 3; Ojete Dream 
Team. 5

Bar Alhambra, 5; Inter Cué
llar. 2

Descansó: Muebles Jupe

GRUPO “B” ‘

Insta. Solana. 6; F.S. Piscis, 3

ATLETISMO

“Píter” y Núñez participaron en la 
“I Milla Urbana de Segovia”

Los atletas cuellaranos Juan 
Antonio Verdugo, “Píter" y Juan 
Carlos Núñez participaron el sá
bado por la noche en la primera 
edición de la Milla Urbana de 
Segovia, que se disputó en un 
circuito creado entre la avenida 
Fernández Ladreda y la plaza del 
Azoguejo.

La prueba fue ganada por el 
atleta del Blume Caja Segovia

“Píter” se clasificó en tercer lugar en el cross de 
Medina de Rioseco

El atleta cuellarano tuvo una 
destacada actuación en el XV 
Cross Popular San Juan 93 dis
putado el domingo en la locali
dad de Medina de Rioseco, Va
llado! id. La prueba se corrió so
bre una distancia de 9.300 me
tros y en ella participaron más de 
l(K) atletas de la región castella
no-leonesa.

La carrera se desarrolló en 
compacto pelotón hasta el kiló

SUSCRIBASE A

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Hostal Santa Clara, 14; Resto 
del Mundo, 3

Milán Cogeces, 4; Carnicería 
Tejero, 7

Quinto Pino, 2; Kache Pub, 4
Descansó: Atlético Albur

querque.

CLASIFICACIONES

GRUPO “A ”
Bar Los Patos, 13 puntos.
Ojete Dream Team, 11.
Bar Alhambra, 8.
Bar Chaplin, 7.
Portillo F.S., 7.
Mambo Hontalbilla, 4.
Inter Cuéllar, 4.
Muebles Jupe, 2.
C.O. El Henar. 0.

GRUPO “B”
Atlético Alburquerque,

12 puntos.
A.D. Kache Pub, 11.
Hostal Santa Clara, 8.
Insta. Solana, 7.
F.S. Piscis, 6.
Quinto Pino, 6.
Carnicería Tejero. 4.
Milán Cogeces, 2.
Resto del Mundo. 0.

Víctor López. “Píter” y Núñez, 
especialistas en cross y fondo, tu
vieron una buena actuación: Juan 
Carlos Núñez se clasificó en 5o 
lugar y “Píter” entró en 7a posi
ción. La prueba se organizó con 
motivo de las Ferias y Fiestas de 
San Juan y en homenaje a José 
Luis Herrero, atleta del Blume que 
debido a un accidente de tráfico 
permanece en silla de ruedas.

metro siete. A partir de aquí su
cesivos tirones del grupo de ca
beza. en el que siempre se encon
tró “Píter", fueron ocasionando 
una selección de atletas que que
dó reducida a un grupo de ocho 
a falta de 1.500 metros.

En el último tirón se destaco 
Francisco Villameriel, de Falen
cia, que fue el vencedor de la 
prueba. Juan Antonio Verdugo 
“Píter” entró en tercera posición.
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